曹妃甸区教育体育局

2023年部门预算

**曹妃甸区教育体育局编制**

**唐山市曹妃甸区财政局审核**

目 录

第一部分 部门预算情况

[部 门 职 责 1](#_Toc_2_2_0000000001)

[部门收支预算总表 4](#_Toc_2_2_0000000002)

[部门基本支出预算 6](#_Toc_2_2_0000000003)

[部门项目支出预算 12](#_Toc_2_2_0000000004)

[部门预算政府经济分类表 18](#_Toc_2_2_0000000005)

[部门“三公”及会议培训经费预算 19](#_Toc_2_2_0000000006)

[部门政府采购预算 20](#_Toc_2_2_0000000007)

[部门基本情况表 23](#_Toc_2_2_0000000008)

第二部分 预算单位收支预算情况

[一、曹妃甸区教育体育局本级收支预算 26](#_Toc_4_4_0000000009)

[二、曹妃甸区青少年活动中心收支预算 37](#_Toc_4_4_0000000010)

[三、曹妃甸区第一幼儿园本级收支预算 46](#_Toc_4_4_0000000011)

[四、唐山市曹妃甸区第二幼儿园收支预算 56](#_Toc_4_4_0000000012)

[五、曹妃甸区第三幼儿园收支预算 66](#_Toc_4_4_0000000013)

[六、唐山市曹妃甸区第一实验小学收支预算 76](#_Toc_4_4_0000000014)

[七、曹妃甸区第二实验小学收支预算 86](#_Toc_4_4_0000000015)

[八、曹妃甸区第三小学收支预算 96](#_Toc_4_4_0000000016)

[九、唐山市曹妃甸区第一农场中心小学收支预算 105](#_Toc_4_4_0000000017)

[十、曹妃甸区新立小学收支预算 115](#_Toc_4_4_0000000018)

[十一、曹妃甸区第三农场中心小学收支预算 125](#_Toc_4_4_0000000019)

[十二、曹妃甸区第四农场中心小学收支预算 134](#_Toc_4_4_0000000020)

[十三、曹妃甸区第五农场中心小学收支预算 144](#_Toc_4_4_0000000021)

[十四、曹妃甸区第六农场中心小学收支预算 153](#_Toc_4_4_0000000022)

[十五、唐山市曹妃甸区第七农场中心小学收支预算 162](#_Toc_4_4_0000000023)

[十六、曹妃甸区第八农场中心小学收支预算 172](#_Toc_4_4_0000000024)

[十七、曹妃甸区第八农场田庄小学收支预算 181](#_Toc_4_4_0000000025)

[十八、曹妃甸区第八农场韩尚李小学收支预算 190](#_Toc_4_4_0000000026)

[十九、曹妃甸区第九农场中心小学收支预算 198](#_Toc_4_4_0000000027)

[二十、曹妃甸区第十农场中心小学收支预算 208](#_Toc_4_4_0000000028)

[二十一、曹妃甸区第十一农场中心小学收支预算 218](#_Toc_4_4_0000000029)

[二十二、柳赞镇中心校收支预算 227](#_Toc_4_4_0000000030)

[二十三、曹妃甸区第一中学收支预算 237](#_Toc_4_4_0000000031)

[二十四、唐山市曹妃甸区第二中学收支预算 247](#_Toc_4_4_0000000032)

[二十五、曹妃甸区第三完全中学收支预算 256](#_Toc_4_4_0000000033)

[二十六、曹妃甸区第八农场中学收支预算 265](#_Toc_4_4_0000000034)

[二十七、曹妃甸区职业技术教育中心收支预算 273](#_Toc_4_4_0000000035)

[二十八、唐山市曹妃甸区教育教学研究与教师培训中心（教师进修学校）收支预算 283](#_Toc_4_4_0000000036)

[二十九、唐山市曹妃甸区临港商务区实验学校收支预算 293](#_Toc_4_4_0000000037)

[三十、唐山市曹妃甸区曹妃甸新城实验学校（北京景山学校曹妃甸分校）收支预算 302](#_Toc_4_4_0000000038)

[三十一、唐山市曹妃甸区第四小学收支预算 312](#_Toc_4_4_0000000039)

[三十二、唐山市曹妃甸区第八农场中心幼儿园收支预算 321](#_Toc_4_4_0000000040)

[三十三、唐山市冀东中学收支预算 330](#_Toc_4_4_0000000041)

第一部分 部门预算情况

部 门 职 责

根据《曹妃甸区教育体育局职能配置、内设机构和人员编制规定》，曹妃甸区教育体育局的主要职责是：

部 门 职 责

根据《曹妃甸区教育体育局职能配置、内设机构和人员编制规定》，曹妃甸区教育体育局的主要职责是：

中共唐山市曹妃甸区委教育工作委员会、唐山市曹妃甸区教育体育局职能配置、内设机构和人员编制的规定（草案）

第一条 根据《中共唐山市委办公厅、唐山市人民政府办公厅关于印发<唐山市曹妃甸区机构改革方案>的通知》（唐办字〔2018〕21号），制定本规定。

第二条 唐山市曹妃甸区教育体育局（简称区教育体育局）为区政府工作部门，机构规格正科级。中共唐山市曹妃甸区委教育工作委员会（简称区委教育工委），作为区委派出工作机构，与区教育体育局合署办公。

第三条 中共唐山市曹妃甸区委教育工作领导小组秘书组设在区教育体育局，接受中共唐山市曹妃甸区委教育工作领导小组的直接领导，承担中共唐山市曹妃甸区委教育工作领导小组具体工作，组织研究教育领域党的建设和思想政治建设方针政策、教育发展规划、重大改革方案，协调督促落实区委教育工作领导小组决定事项、工作部署和要求等。设中共唐山市曹妃甸区委教育工作领导小组秘书组秘书科，负责处理中共唐山市曹妃甸区委教育工作领导小组秘书组日常事务。区教育体育局的内设机构根据工作需要承担区委教育工作领导小组秘书组相关工作，接受区委教育工作领导小组秘书组的统筹协调。

第四条 贯彻党中央和省委、市委、区委关于教育体育工作的方针政策和决策部署，坚持和加强党对教育体育工作的集中统一领导。主要职责是：

（一）负责教育系统党的政治建设、思想建设、组织建设、作风建设、纪律建设和制度建设。

（二）承担所属学校基层党组织和党员队伍建设工作。

（三）指导所属学校意识形态和党的宣传教育工作，指导和督促党的统一战线方针政策在所属学校的贯彻落实。

(四)按照干部管理权限，协助区委做好所属学校领导班子及领导人员的管理工作。指导所属学校干部队伍建设工作。

（五）负责各级各类学校学生和教师的思想政治工作，指导全区学校思想政治工作队伍建设和中小学德育课程教育教学。

（六）统筹管理教育体育系统人才工作。

（七）负责教育体育系统安全稳定和校园及周边综合治理工作。

（八）贯彻执行国家、省、市、区制定的教育体育发展规划和政策法规，起草全区教育体育改革与发展的政策和规划，起草有关地方性文件并组织实施。

（九）负责各级各类教育体育的统筹规划和协调管理，会同有关部门组织实施各级各类学校的设置标准，指导中等及以下学校教育教学的改革；规范体育服务管理，推动体育标准化建设；负责教育体育基本信息的统计、分析和发布。

（十）负责基础教育管理工作，指导基础教育改革与发展；负责义务教育的协调指导，推进义务教育均衡发展和促进教育公平；指导普通高中教育、幼儿教育和特殊教育；研究起草基础教育教学基本要求和教学基本文件，审核基础教育阶段的地方教材；按规定和权限起草高中以下招生政策、招生计划和初中毕业升学考试及毕业考试有关政策；推进素质教育。

（十一）会同有关部门指导职业教育发展与改革，指导各类继续教育和远程教育工作；指导实施中等职业教育教学指导政策和教学评估标准，负责中等职业教育的地方教材审核和职业指导工作；负责中小学学历教育的学籍学历管理，负责成人教育和社区教育的指导工作。

（十二）负责初中毕业升学考试、高中学业水平测试及毕业考试和高等学历教育招生考试的组织。

（十三）统筹指导少数民族教育工作，按规定组织协调对少数民族和少数民族地区的教育援助。

（十四）指导各级各类学校的德育、体育、卫生、艺术、劳动教育及国防教育工作，指导各级各类学校的安全监督管理工作；负责全区体育系统安全生产监管工作，监督督察全区高危险性体育项目的安全生产工作。

（十五）负责全区教师工作。贯彻落实各级各类教师资格标准，组织教师资格认定审查工作；负责全区教师教育工作，规划、指导教育系统人才队伍建设；会同有关部门组织实施教育系统职称评聘、表扬奖励申报等工作。

（十六）负责教育体育经费的统筹管理和内部审计，参与起草全区教育体育经费筹措、拨款、基建投资等政策，负责统计全区教育体育经费投入情况。

（十七）负责全区语言文字工作的规划指导、统筹协调和监督管理。承担曹妃甸区语言文字工作委员会交办的其他事项。

（十八）负责全区教育督导工作。起草全区教育督导的规章制度和标准，组织开展全区教育督导评估、检查验收、质量监测等工作，承担曹妃甸区人民政府教育督导委员会交办的其他事项。

（十九）指导全区老年教育工作。

（二十）研究全区体育发展战略。协调区域性体育服务体系，推动多元化体育服务体系建设，推进体育公共服务和体育体制改革。

（二十一）统筹规划全区群众体育、竞技体育、青少年体育发展。负责推行全民健身计划，监督实施国家体育锻炼标准，推动国民体质监测，指导公共体育设施建设，负责公共体育设施的监督管理工作，指导开展群众性体育活动；负责布局设置全区竞技体育训练项目，指导协调竞技体育训练、科研以及教练员、运动员队伍建设；负责承办举办重大体育赛事活动；负责组织、协调、监督体育运动中的反兴奋剂工作；指导和推进青少年体育工作。

（二十二）指导体育外事工作，推动全区体育的对外交流与合作；指导全区性体育社团建设工作。

（二十三）完成区委、区政府交办的其他工作事项。

部门收支预算总表

| 360曹妃甸区教育体育局 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 62240.74 |
|  | 本年收入 | 62216.55 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 62216.55 |
|  | 其中：一般财力 | 62215.55 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 | 1.00 |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 | 24.18 |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） | 24.18 |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | 24.18 |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 62240.74 |
| 1 | 基本支出 | 51835.87 |
|  | 其中：人员经费 | 49485.55 |
|  | 日常公用经费 | 2350.32 |
| 2 | 项目支出 | 10404.87 |

部门基本支出预算

| 360曹妃甸区教育体育局 | | 单位：万元 | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 经济分类科目编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  | 人员经费合计 | 10446.37 | 10446.37 |  |  |  |  |  |
|  | 一、工资福利支出 | 10444.60 | 10444.60 |  |  |  |  |  |
| 30101 | 1、基本工资 | 2488.65 | 2488.65 |  |  |  |  |  |
|  | 2、津贴补贴 | 152.02 | 152.02 |  |  |  |  |  |
| 30102 | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 152.02 | 152.02 |  |  |  |  |  |
| 30102 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 152.02 | 152.02 |  |  |  |  |  |
| 30102 | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30103 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 1182.99 | 1182.99 |  |  |  |  |  |
|  | 4、绩效工资 | 2694.85 | 2694.85 |  |  |  |  |  |
| 30107 | （1）基础绩效工资 | 1752.65 | 1752.65 |  |  |  |  |  |
| 30107 | （2）奖励绩效工资 | 942.20 | 942.20 |  |  |  |  |  |
|  | 5、社会保障缴费 | 2298.11 | 2298.11 |  |  |  |  |  |
| 30108 | （1）基本养老保险费 | 1019.06 | 1019.06 |  |  |  |  |  |
| 30109 | （2）职业年金缴费 | 414.97 | 414.97 |  |  |  |  |  |
| 30110 | （3）基本医疗保险费 | 375.91 | 375.91 |  |  |  |  |  |
| 30111 | （4）公务员医疗补助 | 414.82 | 414.82 |  |  |  |  |  |
| 30112 | （5）事业单位失业保险费 | 36.44 | 36.44 |  |  |  |  |  |
| 30112 | （6）工伤保险费 | 36.91 | 36.91 |  |  |  |  |  |
| 30113 | 6、住房公积金 | 831.32 | 831.32 |  |  |  |  |  |
|  | 7、其他工资福利支出 | 796.66 | 796.66 |  |  |  |  |  |
| 30199 | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 | 526.15 | 526.15 |  |  |  |  |  |
| 30199 | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 | 254.90 | 254.90 |  |  |  |  |  |
| 30199 | （3）其他 | 15.61 | 15.61 |  |  |  |  |  |
|  | 二、对个人和家庭的补助 | 1.77 | 1.77 |  |  |  |  |  |
|  | 1、奖励金 | 1.77 | 1.77 |  |  |  |  |  |
| 30309 | （1）独生子女父母奖励 | 1.77 | 1.77 |  |  |  |  |  |
| 30309 | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30399 | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 合计 | 39039.18 | 39039.18 |  |  |  |  |  |
|  | 一、工资福利支出 | 36228.98 | 36228.98 |  |  |  |  |  |
| 30101 | 1、基本工资 | 10063.96 | 10063.96 |  |  |  |  |  |
|  | 2、津贴补贴 | 773.68 | 773.68 |  |  |  |  |  |
| 30102 | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） | 48.24 | 48.24 |  |  |  |  |  |
|  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 725.44 | 725.44 |  |  |  |  |  |
| 30102 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 725.44 | 725.44 |  |  |  |  |  |
| 30102 | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30103 | 3、奖金 | 4.59 | 4.59 |  |  |  |  |  |
| 30103 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 4034.45 | 4034.45 |  |  |  |  |  |
|  | 5、绩效工资 | 9122.82 | 9122.82 |  |  |  |  |  |
| 30107 | （1）基础绩效工资 | 5862.19 | 5862.19 |  |  |  |  |  |
| 30107 | （2）奖励绩效工资 | 3260.63 | 3260.63 |  |  |  |  |  |
|  | 6、社会保障缴费 | 9217.58 | 9217.58 |  |  |  |  |  |
| 30108 | （1）基本养老保险费 | 3725.76 | 3725.76 |  |  |  |  |  |
| 30109 | （2）职业年金缴费 | 1540.23 | 1540.23 |  |  |  |  |  |
| 30110 | （3）基本医疗保险费 | 1395.80 | 1395.80 |  |  |  |  |  |
| 30111 | （4）公务员医疗补助 | 2284.48 | 2284.48 |  |  |  |  |  |
| 30112 | （5）事业单位失业保险费 | 134.09 | 134.09 |  |  |  |  |  |
| 30112 | （6）工伤保险费 | 137.22 | 137.22 |  |  |  |  |  |
| 30113 | 7、住房公积金 | 3011.90 | 3011.90 |  |  |  |  |  |
|  | 二、对个人和家庭的补助 | 2810.20 | 2810.20 |  |  |  |  |  |
| 30301 | 1、离休人员物业补贴 | 0.66 | 0.66 |  |  |  |  |  |
| 30302 | 2、退休人员物业补贴 | 302.26 | 302.26 |  |  |  |  |  |
| 30301 | 3、离休人员月度生活补贴 | 5.34 | 5.34 |  |  |  |  |  |
| 30302 | 4、退休人员月度生活补贴 | 2458.31 | 2458.31 |  |  |  |  |  |
|  | 5、生活补助 | 40.96 | 40.96 |  |  |  |  |  |
| 30305 | （1）遗属补助 | 11.71 | 11.71 |  |  |  |  |  |
| 30305 | （2）民办退休教师工资差额 | 29.25 | 29.25 |  |  |  |  |  |
|  | 6、奖励金 | 2.67 | 2.67 |  |  |  |  |  |
| 30309 | （1）独生子女父母奖励 | 2.67 | 2.67 |  |  |  |  |  |
| 30309 | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30399 | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 日常公用经费合计 | 2350.32 | 2350.32 |  |  |  |  |  |
| 30201 | （1）办公费 | 124.46 | 124.46 |  |  |  |  |  |
| 30205 | （2）水费 | 19.07 | 19.07 |  |  |  |  |  |
| 30206 | （3）电费 | 55.72 | 55.72 |  |  |  |  |  |
|  | （4）邮电费 | 358.89 | 358.89 |  |  |  |  |  |
| 30207 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 339.98 | 339.98 |  |  |  |  |  |
| 30207 | 2）其他邮电费 | 18.91 | 18.91 |  |  |  |  |  |
| 30208 | （5）办公取暖费 | 413.97 | 413.97 |  |  |  |  |  |
| 30209 | （6）物业管理费 | 1.80 | 1.80 |  |  |  |  |  |
| 30211 | （7）差旅费 | 35.89 | 35.89 |  |  |  |  |  |
| 30213 | （8）维修（护）费 | 60.64 | 60.64 |  |  |  |  |  |
| 30215 | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 31002 | （10）办公设备购置费 | 68.92 | 68.92 |  |  |  |  |  |
|  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
| 3021201 | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 3021202 | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | （12）公务用车运行维护费 | 4.70 | 4.70 |  |  |  |  |  |
| 30231 | 1）燃料费 | 1.17 | 1.17 |  |  |  |  |  |
| 30231 | 2）维修费 | 2.70 | 2.70 |  |  |  |  |  |
| 30231 | 3）保险费 | 0.53 | 0.53 |  |  |  |  |  |
| 30231 | 4）其他运行维护费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |
|  | （13）离退休干部经费 | 115.51 | 115.51 |  |  |  |  |  |
| 30299 | 1）离休干部公用经费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |
| 30299 | 2）离休干部特需费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |
| 30299 | 3）退休干部公用经费 | 68.95 | 68.95 |  |  |  |  |  |
| 30299 | 4）退休干部特需费 | 45.96 | 45.96 |  |  |  |  |  |
| 30239 | （14）公务交通补贴 | 29.64 | 29.64 |  |  |  |  |  |
| 30202 | （15）印刷费 | 15.49 | 15.49 |  |  |  |  |  |
| 30203 | （16）咨询费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 30204 | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30214 | （18）租赁费 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |
| 30218 | （19）专用材料费 | 31.98 | 31.98 |  |  |  |  |  |
| 30224 | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30225 | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30226 | （22）劳务费 | 34.80 | 34.80 |  |  |  |  |  |
| 30227 | （23）委托业务费 | 6.06 | 6.06 |  |  |  |  |  |
| 30239 | （24）其他交通费 | 4.63 | 4.63 |  |  |  |  |  |
| 30216 | （25）培训费 | 10.06 | 10.06 |  |  |  |  |  |
| 30217 | （26）公务接待费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |
| 30228 | （27）工会经费 | 442.01 | 442.01 |  |  |  |  |  |
| 30229 | （28）福利费 | 296.33 | 296.33 |  |  |  |  |  |
| 30299 | （29）党组织活动经费 | 1.80 | 1.80 |  |  |  |  |  |
| 30231 | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30206 | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 30299 | （32）不可预见费 | 216.15 | 216.15 |  |  |  |  |  |

部门项目支出预算

| 360曹妃甸区教育体育局 | | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 项目承担单位 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
| 合计 |  |  | 10404.87 | 10380.68 |  |  |  |  | 24.18 |  |
| 特定目标类项目小计 |  |  | 14.16 |  |  |  |  |  | 14.16 |  |
| 1、2022年城乡义务教育省级补助经费营养96 | 曹妃甸区教育体育局本级 | 2050202 | 14.16 |  |  |  |  |  | 14.16 |  |
| 其他运转类项目小计 |  |  | 10390.71 | 10380.68 |  |  |  |  | 10.03 |  |
| 1、2023二中补充公用经费 | 唐山市曹妃甸区第二中学 | 2050203 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |  |
| 2、2023二中素质教育示范校经费 | 唐山市曹妃甸区第二中学 | 2050203 | 45.00 | 45.00 |  |  |  |  |  |  |
| 3、2023年第四小学幼儿园保育费 | 唐山市曹妃甸区第四小学 | 2050201 | 116.55 | 116.55 |  |  |  |  |  |  |
| 4、2023年冀东中学补充日常公用差额 | 唐山市冀东中学 | 2050203 | 122.00 | 122.00 |  |  |  |  |  |  |
| 5、2023年临港学校公用经费差额 | 唐山市曹妃甸区临港商务区实验学校 | 2050202 | 385.13 | 385.13 |  |  |  |  |  |  |
| 6、2023年柳赞镇中心校幼儿园保育费 | 柳赞镇中心校 | 2050201 | 124.26 | 124.26 |  |  |  |  |  |  |
| 7、2023年十一场小学幼儿园保育费 | 曹妃甸区第十一农场中心小学 | 2050201 | 22.64 | 22.64 |  |  |  |  |  |  |
| 8、2023年一场小学幼儿园保育费 | 唐山市曹妃甸区第一农场中心小学 | 2050201 | 26.64 | 26.64 |  |  |  |  |  |  |
| 9、23进校教师培训经费 | 唐山市曹妃甸区教育教学研究与教师培训中心（教师进修学校） | 2050999 | 54.25 | 54.25 |  |  |  |  |  |  |
| 10、八场田小2023年保育费 | 曹妃甸区第八农场田庄小学 | 2050201 | 23.39 | 23.39 |  |  |  |  |  |  |
| 11、八场田小场地租赁费 | 曹妃甸区第八农场田庄小学 | 2050202 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  |
| 12、八场中心园2023保育费 | 唐山市曹妃甸区第八农场中心幼儿园 | 2050201 | 33.75 | 33.75 |  |  |  |  |  |  |
| 13、北京景山学校曹妃甸分校2023年服务费用 | 唐山市曹妃甸区曹妃甸新城实验学校（北京景山学校曹妃甸分校） | 2050204 | 60.00 | 60.00 |  |  |  |  |  |  |
| 14、北京景山学校曹妃甸分校2023年来曹专家劳务费 | 唐山市曹妃甸区曹妃甸新城实验学校（北京景山学校曹妃甸分校） | 2050204 | 220.00 | 220.00 |  |  |  |  |  |  |
| 15、北京景山学校曹妃甸分校2023年一期校园文化建设资金 | 唐山市曹妃甸区曹妃甸新城实验学校（北京景山学校曹妃甸分校） | 2050204 | 210.00 | 210.00 |  |  |  |  |  |  |
| 16、北京景山学校曹妃甸分校2023年专项公用经费 | 唐山市曹妃甸区曹妃甸新城实验学校（北京景山学校曹妃甸分校） | 2050204 | 741.00 | 741.00 |  |  |  |  |  |  |
| 17、曹妃甸区第一中学2023年高中助学金 | 曹妃甸区第一中学 | 2050204 | 12.84 | 12.84 |  |  |  |  |  |  |
| 18、曹妃甸区第一中学2023年工伤补贴 | 曹妃甸区第一中学 | 2050204 | 8.90 | 8.90 |  |  |  |  |  |  |
| 19、曹妃甸区第一中学2023年专项公用经费差额 | 曹妃甸区第一中学 | 2050204 | 880.00 | 880.00 |  |  |  |  |  |  |
| 20、第八农场中心小学幼儿园2023年保育费 | 曹妃甸区第八农场中心小学 | 2050202 | 15.88 | 15.88 |  |  |  |  |  |  |
| 21、第三小学2023年铁塔租赁费 | 曹妃甸区第三小学 | 2050202 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 22、二小编制外人员2023年经费 | 曹妃甸区第二实验小学 | 2050202 | 18.54 | 18.54 |  |  |  |  |  |  |
| 23、二幼2023年幼儿保育费 | 唐山市曹妃甸区第二幼儿园 | 2050201 | 230.00 | 230.00 |  |  |  |  |  |  |
| 24、二幼编外人员2023年经费 | 唐山市曹妃甸区第二幼儿园 | 2050201 | 0.36 | 0.36 |  |  |  |  |  |  |
| 25、教育局2023年城区实验学校专项办公费 | 曹妃甸区教育体育局本级 | 2050203 | 500.00 | 500.00 |  |  |  |  |  |  |
| 26、教育局2023年初中课后延时服务经费227.2 | 曹妃甸区教育体育局本级 | 2050203 | 227.20 | 227.20 |  |  |  |  |  |  |
| 27、教育局2023年第三幼儿园使用房屋及设施租赁费152.9 | 曹妃甸区教育体育局本级 | 2050201 | 152.90 | 152.90 |  |  |  |  |  |  |
| 28、教育局2023年督导专项8 | 曹妃甸区教育体育局本级 | 2050299 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  |
| 29、教育局2023年家庭经济困难儿童资助配套资金12 | 曹妃甸区教育体育局本级 | 2050201 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |  |
| 30、教育局2023年教育体育公用经费缺口资金476.03 | 曹妃甸区教育体育局本级 | 2059999 | 476.03 | 476.03 |  |  |  |  |  |  |
| 31、教育局2023年教育协同发展、招商引资工作专项经费、维稳值班15 | 曹妃甸区教育体育局本级 | 2059999 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  |
| 32、教育局2023年临港商务区实验学校及幼儿园“两免一补”资金1031 | 曹妃甸区教育体育局本级 | 2050299 | 1031.00 | 1031.00 |  |  |  |  |  |  |
| 33、教育局2023年农村小学生营养改善计划140 | 曹妃甸区教育体育局本级 | 2050201 | 100.00 | 100.00 |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |  |
| 34、教育局2023年全民健身活动、体育比赛所需经费140 | 曹妃甸区教育体育局本级 | 2059999 | 140.00 | 140.00 |  |  |  |  |  |  |
| 35、教育局2023年小学课后延时服务经费459.2 | 曹妃甸区教育体育局本级 | 2050202 | 459.20 | 459.20 |  |  |  |  |  |  |
| 36、教育局2023年学校专职保安费用360 | 曹妃甸区教育体育局本级 | 2050202 | 360.00 | 360.00 |  |  |  |  |  |  |
| 37、教育局2023年义务教育阶段贫困寄宿生生活费专项补助经费、建档立卡学生资助经费、贫困大学新生入学资助37 | 曹妃甸区教育体育局本级 | 2050299 | 37.00 | 37.00 |  |  |  |  |  |  |
| 38、教育局2023年义务教育阶段中小学及幼儿园取暖（电取暖）经费（柳赞、八场幼儿园、七场小学）33.25 | 曹妃甸区教育体育局本级 | 2050299 | 33.25 | 33.25 |  |  |  |  |  |  |
| 39、教育局2023年义务教育阶段中小学及幼儿园取暖经费（地源热泵）295 | 曹妃甸区教育体育局本级 | 2050202 | 295.00 | 295.00 |  |  |  |  |  |  |
| 40、教育局2023年政府政策奖补专项资金524.05 | 曹妃甸区教育体育局本级 | 2050299 | 524.05 | 524.05 |  |  |  |  |  |  |
| 41、教育局2023年中小学生体育活动及艺术节经费31 | 曹妃甸区教育体育局本级 | 2050299 | 31.00 | 31.00 |  |  |  |  |  |  |
| 42、教育局人才专项资金360 | 曹妃甸区教育体育局本级 | 2059999 | 360.00 | 360.00 |  |  |  |  |  |  |
| 43、进校23年抚恤金 | 唐山市曹妃甸区教育教学研究与教师培训中心（教师进修学校） | 2050801 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |
| 44、九场小学2023年幼儿园保育费 | 曹妃甸区第九农场中心小学 | 2050201 | 51.30 | 51.30 |  |  |  |  |  |  |
| 45、临港商务学校新校区改扩建工程、设备购置及运行相关经费 | 唐山市曹妃甸区临港商务区实验学校 | 2050202 | 44.26 | 44.26 |  |  |  |  |  |  |
| 46、六场小学2023年幼儿园保育费 | 曹妃甸区第六农场中心小学 | 2050201 | 19.98 | 19.98 |  |  |  |  |  |  |
| 47、七场小学2023年幼儿园保育费 | 唐山市曹妃甸区第七农场中心小学 | 2050202 | 13.32 | 13.32 |  |  |  |  |  |  |
| 48、青少年活动中心聘任教师费用 | 曹妃甸区青少年活动中心 | 2059999 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 49、三场小学2023年保育费 | 曹妃甸区第三农场中心小学 | 2050201 | 20.25 | 20.25 |  |  |  |  |  |  |
| 50、三幼2023年保育费 | 曹妃甸区第三幼儿园 | 2050201 | 430.00 | 430.00 |  |  |  |  |  |  |
| 51、三中2023高中经费 | 曹妃甸区第三完全中学 | 2050203 | 122.00 | 122.00 |  |  |  |  |  |  |
| 52、三中2023高中助学金 | 曹妃甸区第三完全中学 | 2050203 | 3.71 | 3.71 |  |  |  |  |  |  |
| 53、三中2023寄宿额外经费 | 曹妃甸区第三完全中学 | 2050203 | 69.00 | 69.00 |  |  |  |  |  |  |
| 54、三中2023晚自习等加时费 | 曹妃甸区第三完全中学 | 2050203 | 60.58 | 60.58 |  |  |  |  |  |  |
| 55、十场小学2023年保育费 | 曹妃甸区第十农场中心小学 | 2050201 | 51.00 | 51.00 |  |  |  |  |  |  |
| 56、十场小学2023伤残抚恤金 | 曹妃甸区第十农场中心小学 | 2050202 | 7.30 | 7.30 |  |  |  |  |  |  |
| 57、四场小学2023年幼儿园保育费 | 曹妃甸区第四农场中心小学 | 2050201 | 39.96 | 39.96 |  |  |  |  |  |  |
| 58、特教学校经费 | 曹妃甸区新立小学 | 2050202 | 16.20 | 16.20 |  |  |  |  |  |  |
| 59、五场小学2023年幼儿园保育费 | 曹妃甸区第五农场中心小学 | 2050201 | 29.97 | 29.97 |  |  |  |  |  |  |
| 60、一小2022年市级生均公用经费 | 唐山市曹妃甸区第一实验小学 | 2050202 | 4.00 |  |  |  |  |  | 4.00 |  |
| 61、一幼2023年保育费 | 曹妃甸区第一幼儿园本级 | 2050201 | 468.00 | 468.00 |  |  |  |  |  |  |
| 62、职中--市级2022年质量提升专项直达资金 | 曹妃甸区职业技术教育中心 | 2050302 | 0.30 |  |  |  |  |  | 0.30 |  |
| 63、职中-2023年成人教育上交费用 | 曹妃甸区职业技术教育中心 | 2050499 | 147.08 | 147.08 |  |  |  |  |  |  |
| 64、职中-2023年公用经费差额 | 曹妃甸区职业技术教育中心 | 2050905 | 535.60 | 535.60 |  |  |  |  |  |  |
| 65、职中-2023年家庭经济困难学生国家助学金（区本级配套） | 曹妃甸区职业技术教育中心 | 2050302 | 6.70 | 6.70 |  |  |  |  |  |  |
| 66、职中-2023年职业教育免学费国家补助（区本级配套） | 曹妃甸区职业技术教育中心 | 2050302 | 69.92 | 69.92 |  |  |  |  |  |  |
| 67、职中-（免学费32.17万元)关于提前下达2022年学生资助市级补助经费 | 曹妃甸区职业技术教育中心 | 2050302 | 3.56 |  |  |  |  |  | 3.56 |  |
| 68、职中-（免学费89万元）关于提前下达2022年省级现代职业教育发展专项资金 | 曹妃甸区职业技术教育中心 | 2050302 | 0.45 |  |  |  |  |  | 0.45 |  |
| 69、职中-（助学金1.67万元)关于提前下达2022年学生资助市级补助经费 | 曹妃甸区职业技术教育中心 | 2050302 | 0.63 |  |  |  |  |  | 0.63 |  |
| 70、职中-（助学金2.1万元）关于提前下达2022年省级现代职业教育发展专项资金 | 曹妃甸区职业技术教育中心 | 2050302 | 0.77 |  |  |  |  |  | 0.77 |  |
| 71、职中2022-学生市级补助资金 | 曹妃甸区职业技术教育中心 | 2050399 | 0.32 |  |  |  |  |  | 0.32 |  |

| 360曹妃甸区教育体育局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 62240.74 | 62216.55 |  |  |  |  | 24.18 |  |
| 501机关工资福利支出 | 1970.63 | 1970.63 |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 2880.50 | 2880.50 |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） | 289.81 | 289.81 |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 51809.76 | 51805.13 |  |  |  |  | 4.63 |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 685.74 | 681.43 |  |  |  |  | 4.31 |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 4604.30 | 4589.05 |  |  |  |  | 15.25 |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

部门预算政府济分类表

部门“三公”及会议培训经费预算

| 360曹妃甸区教育体育局 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 58.03 | 54.02 |  |  |  |  | 4.00 |  |
| “三公”经费小计 | 4.20 | 4.20 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 3.90 | 3.90 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 3.90 | 3.90 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 53.83 | 49.82 |  |  |  |  | 4.00 |  |

部门政府采购预算

| 360曹妃甸区教育体育局 | | | | | | | 单位：万元 | | | | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府采购项目来源 | | 采购物品名称 | 政府采购目录序号 | 计量 单位 | 数量 | 单价 | 政府采购金额（当年部门预算安排资金） | | | | | | | | 2023年 预留中 小微企 业份额 |
| 项目名称 | 预算 资金 | 合计 | 一般公共预算拨款 | 基金预算拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户核拨 | 单位 资金 | 财政拨 款结转 | 非财政 拨款结 转结余 |
| 合 计 |  |  |  |  |  |  | 844.44 | 844.44 |  |  |  |  |  |  | 794.44 |
| 曹妃甸区教育体育局本级小计 |  |  |  |  |  |  | 693.81 | 693.81 |  |  |  |  |  |  | 693.81 |
| 教育局2023年教育体育公用经费缺口资金476.03 | 476.03 | 其他办公设备 | A02029900 | 1 | 1 | 233.81 | 233.81 | 233.81 |  |  |  |  |  |  | 233.81 |
| 教育局2023年农村小学生营养改善计划140 | 140.00 | 蛋制品 | A07060115 | 1 | 1 | 100.00 | 100.00 | 100.00 |  |  |  |  |  |  | 100.00 |
| 教育局2023年学校专职保安费用360 | 360.00 | 其他教育服务 | C02990000 | 1 | 1 | 360.00 | 360.00 | 360.00 |  |  |  |  |  |  | 360.00 |
| 唐山市曹妃甸区第二中学小计 |  |  |  |  |  |  | 45.00 | 45.00 |  |  |  |  |  |  | 45.00 |
| 2023二中素质教育示范校经费 | 45.00 | 初中教育服务 | C02030100 | 套 | 1 | 45.00 | 45.00 | 45.00 |  |  |  |  |  |  | 45.00 |
| 曹妃甸区职业技术教育中心小计 |  |  |  |  |  |  | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 职中-2023年公用经费差额 | 535.60 | 教学仪器 | A02102100 | 套 | 1 | 50.00 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  |  |  |
| 唐山市曹妃甸区临港商务区实验学校小计 |  |  |  |  |  |  | 55.63 | 55.63 |  |  |  |  |  |  | 55.63 |
| 2023年临港学校公用经费差额 | 385.13 | 桥梁、架 | A01021400 | 1 | 1 | 14.00 | 14.00 | 14.00 |  |  |  |  |  |  | 14.00 |
| 2023年临港学校公用经费差额 | 385.13 | 台式计算机 | A02010105 | 10 | 10 | 0.45 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |  | 4.50 |
| 2023年临港学校公用经费差额 | 385.13 | 路由器 | A02010201 | 1 | 1 | 0.35 | 0.35 | 0.35 |  |  |  |  |  |  | 0.35 |
| 2023年临港学校公用经费差额 | 385.13 | 交换设备 | A02010202 | 1 | 1 | 0.35 | 0.35 | 0.35 |  |  |  |  |  |  | 0.35 |
| 2023年临港学校公用经费差额 | 385.13 | 交换设备 | A02010202 | 3 | 3 | 0.30 | 0.90 | 0.90 |  |  |  |  |  |  | 0.90 |
| 2023年临港学校公用经费差额 | 385.13 | A4 黑白打印机 | A02021003 | 10 | 10 | 0.15 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  | 1.50 |
| 2023年临港学校公用经费差额 | 385.13 | 发电机 | A02060101 | 1 | 1 | 5.90 | 5.90 | 5.90 |  |  |  |  |  |  | 5.90 |
| 2023年临港学校公用经费差额 | 385.13 | 其他电气设备 | A02069900 | 1 | 1 | 2.44 | 2.44 | 2.44 |  |  |  |  |  |  | 2.44 |
| 2023年临港学校公用经费差额 | 385.13 | 饮食炊事机械 | A02241000 | 1 | 1 | 0.80 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  | 0.80 |
| 2023年临港学校公用经费差额 | 385.13 | 办公桌 | A05010201 | 20 | 20 | 0.09 | 1.70 | 1.70 |  |  |  |  |  |  | 1.70 |
| 2023年临港学校公用经费差额 | 385.13 | 会议桌 | A05010202 | 20 | 20 | 0.05 | 0.96 | 0.96 |  |  |  |  |  |  | 0.96 |
| 2023年临港学校公用经费差额 | 385.13 | 教学、实验用桌 | A05010203 | 150 | 150 | 0.02 | 3.15 | 3.15 |  |  |  |  |  |  | 3.15 |
| 2023年临港学校公用经费差额 | 385.13 | 其他台、桌类 | A05010299 | 20 | 20 | 0.07 | 1.48 | 1.48 |  |  |  |  |  |  | 1.48 |
| 2023年临港学校公用经费差额 | 385.13 | 办公椅 | A05010301 | 20 | 20 | 0.05 | 0.90 | 0.90 |  |  |  |  |  |  | 0.90 |
| 2023年临港学校公用经费差额 | 385.13 | 会议椅 | A05010303 | 40 | 40 | 0.04 | 1.40 | 1.40 |  |  |  |  |  |  | 1.40 |
| 2023年临港学校公用经费差额 | 385.13 | 教学、实验椅凳 | A05010304 | 150 | 150 | 0.01 | 1.35 | 1.35 |  |  |  |  |  |  | 1.35 |
| 2023年临港学校公用经费差额 | 385.13 | 其他柜类 | A05010599 | 10 | 10 | 0.13 | 1.30 | 1.30 |  |  |  |  |  |  | 1.30 |
| 2023年临港学校公用经费差额 | 385.13 | 其他用具 | A05029900 | 1 | 1 | 1.80 | 1.80 | 1.80 |  |  |  |  |  |  | 1.80 |
| 临港商务学校新校区改扩建工程、设备购置及运行相关经费 | 44.26 | 冷藏箱柜 | A02052303 | 1 | 1 | 0.24 | 0.24 | 0.24 |  |  |  |  |  |  | 0.24 |
| 临港商务学校新校区改扩建工程、设备购置及运行相关经费 | 44.26 | 专用制冷空调设备 | A02052309 | 15 | 15 | 0.23 | 3.38 | 3.38 |  |  |  |  |  |  | 3.38 |
| 临港商务学校新校区改扩建工程、设备购置及运行相关经费 | 44.26 | 洗衣机 | A02061810 | 2 | 2 | 0.07 | 0.14 | 0.14 |  |  |  |  |  |  | 0.14 |
| 临港商务学校新校区改扩建工程、设备购置及运行相关经费 | 44.26 | 热水器 | A02061819 | 15 | 15 | 0.15 | 2.25 | 2.25 |  |  |  |  |  |  | 2.25 |
| 临港商务学校新校区改扩建工程、设备购置及运行相关经费 | 44.26 | 普通电视设备（电视机） | A02091001 | 1 | 1 | 0.30 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |  | 0.30 |
| 临港商务学校新校区改扩建工程、设备购置及运行相关经费 | 44.26 | 视频监控设备 | A02091107 | 1 | 1 | 3.20 | 3.20 | 3.20 |  |  |  |  |  |  | 3.20 |
| 临港商务学校新校区改扩建工程、设备购置及运行相关经费 | 44.26 | 钢木床类 | A05010101 | 30 | 30 | 0.05 | 1.35 | 1.35 |  |  |  |  |  |  | 1.35 |

注：同一采购目录序号的物品，其单价会因配置规格不同而变动，均符合资产配置标准。涉密采购事项按照相关规定执行。

部门基本情况表

| 360曹妃甸区教育体育局 | | | | | | 单位：人（辆） | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 单位名称 | 单位性质 | 单位规格 | 经费保障形式 | 车辆实有数 | 编制人数 | | 在职人数 | | 离退人数 | | |
| 行政 | 事业 | 行政 | 事业 | 离休 | 退休 | 退职 |
| 合 计 |  |  |  | 3 | 76 | 1978 | 71 | 2473 | 3 | 1299 |  |
| 曹妃甸区教育体育局本级 | 行政 | 正科级 | 财政拨款 | 1 | 76 |  | 71 |  | 1 | 45 |  |
| 曹妃甸区青少年活动中心 | 事业 | 未定行政级别 | 财政性资金基本保证 |  |  | 10 |  | 13 |  | 2 |  |
| 曹妃甸区第一幼儿园本级 | 事业 | 股级 | 财政性资金定额或定项补助 |  |  | 33 |  | 42 |  | 45 |  |
| 唐山市曹妃甸区第二幼儿园 | 事业 | 股级 | 财政性资金定额或定项补助 |  |  | 33 |  | 39 |  | 48 |  |
| 曹妃甸区第三幼儿园 | 事业 | 股级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 15 |  | 43 |  | 1 |  |
| 唐山市曹妃甸区第一实验小学 | 事业 | 股级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 63 |  | 86 |  | 43 |  |
| 曹妃甸区第二实验小学 | 事业 | 股级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 44 |  | 63 |  | 48 |  |
| 曹妃甸区第三小学 | 事业 | 股级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 19 |  | 39 |  | 24 |  |
| 唐山市曹妃甸区第一农场中心小学 | 事业 | 股级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 51 |  | 59 |  | 71 |  |
| 曹妃甸区新立小学 | 事业 | 股级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 66 |  | 84 |  | 60 |  |
| 曹妃甸区第三农场中心小学 | 事业 | 股级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 32 |  | 42 |  | 34 |  |
| 曹妃甸区第四农场中心小学 | 事业 | 股级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 31 |  | 43 |  | 41 |  |
| 曹妃甸区第五农场中心小学 | 事业 | 股级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 32 |  | 39 |  | 39 |  |
| 曹妃甸区第六农场中心小学 | 事业 | 股级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 33 |  | 47 |  | 35 |  |
| 唐山市曹妃甸区第七农场中心小学 | 事业 | 股级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 13 |  | 19 |  | 12 |  |
| 曹妃甸区第八农场中心小学 | 事业 | 股级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 40 |  | 50 |  | 44 |  |
| 曹妃甸区第八农场田庄小学 | 事业 | 股级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 38 |  | 52 |  | 39 |  |
| 曹妃甸区第八农场韩尚李小学 | 事业 | 股级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 29 |  | 33 |  | 34 |  |
| 曹妃甸区第九农场中心小学 | 事业 | 未定行政级别 | 财政性资金基本保证 |  |  | 70 |  | 89 | 1 | 104 |  |
| 曹妃甸区第十农场中心小学 | 事业 | 股级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 50 |  | 77 |  | 52 |  |
| 曹妃甸区第十一农场中心小学 | 事业 | 股级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 41 |  | 53 |  | 45 |  |
| 柳赞镇中心校 | 事业 | 副科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 95 |  | 127 |  | 44 |  |
| 曹妃甸区第一中学 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 | 1 |  | 220 |  | 246 |  | 103 |  |
| 唐山市曹妃甸区第二中学 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 270 |  | 147 |  | 68 |  |
| 曹妃甸区第三完全中学 | 事业 | 副科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 190 |  | 219 |  | 9 |  |
| 曹妃甸区第八农场中学 | 事业 | 股级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 79 |  | 90 | 1 | 39 |  |
| 曹妃甸区职业技术教育中心 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 120 |  | 192 |  | 60 |  |
| 唐山市曹妃甸区教育教学研究与教师培训中心（教师进修学校） | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 28 |  | 28 |  | 30 |  |
| 唐山市曹妃甸区临港商务区实验学校 | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 69 |  | 98 |  |  |  |
| 唐山市曹妃甸区曹妃甸新城实验学校（北京景山学校曹妃甸分校） | 事业 | 正科级 | 财政性资金基本保证 | 1 |  | 67 |  | 182 |  |  |  |
| 唐山市曹妃甸区第四小学 | 事业 | 股级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 24 |  | 43 |  |  |  |
| 唐山市曹妃甸区第八农场中心幼儿园 | 事业 | 股级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 7 |  | 7 |  | 1 |  |
| 唐山市冀东中学 | 事业 | 副科级 | 财政性资金基本保证 |  |  | 66 |  | 82 |  | 79 |  |

第二部分

预算单位收支预算情况

一、曹妃甸区教育体育局本级收支预算

收支预算总表

| 360001曹妃甸区教育体育局本级 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 7283.61 |
|  | 本年收入 | 7269.45 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 7269.45 |
|  | 其中：一般财力 | 7269.45 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 | 14.16 |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） | 14.16 |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | 14.16 |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 7283.61 |
| 1 | 基本支出 | 2467.82 |
|  | 其中：人员经费 | 2382.51 |
|  | 日常公用经费 | 85.31 |
| 2 | 项目支出 | 4815.79 |

人员经费预算

| 360001曹妃甸区教育体育局本级 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 842.47 | 842.47 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 842.47 | 842.47 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30101 | 50101 | 1、基本工资 | 17.67 | 17.67 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 1.01 | 1.01 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 1.01 | 1.01 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30102 | 50101 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 1.01 | 1.01 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30103 | 50101 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 7.83 | 7.83 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 17.98 | 17.98 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 11.57 | 11.57 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 6.41 | 6.41 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 15.77 | 15.77 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | （1）基本养老保险费 | 6.96 | 6.96 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50102 | （2）职业年金缴费 | 2.86 | 2.86 |  |  |  |  |  |
| 2101101 | 30110 | 50102 | （3）基本医疗保险费 | 2.59 | 2.59 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | （4）公务员医疗补助 | 2.86 | 2.86 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30112 | 50102 | （5）事业单位失业保险费 | 0.25 | 0.25 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30112 | 50102 | （6）工伤保险费 | 0.25 | 0.25 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 6、住房公积金 | 5.70 | 5.70 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 | 776.51 | 776.51 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30199 | 50199 | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 | 512.65 | 512.65 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30199 | 50199 | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 | 248.65 | 248.65 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30199 | 50199 | （3）其他 | 15.21 | 15.21 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （1）独生子女父母奖励 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 1540.04 | 1540.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 1439.83 | 1439.83 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30101 | 50101 | 1、基本工资 | 434.47 | 434.47 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 68.08 | 68.08 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30102 | 50101 | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） | 48.24 | 48.24 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 19.84 | 19.84 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30102 | 50101 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 19.84 | 19.84 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30103 | 50101 | 3、奖金 | 4.59 | 4.59 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30103 | 50101 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 151.30 | 151.30 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 293.69 | 293.69 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 183.86 | 183.86 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 109.83 | 109.83 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 367.84 | 367.84 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50102 | （1）基本养老保险费 | 149.27 | 149.27 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50102 | （2）职业年金缴费 | 62.54 | 62.54 |  |  |  |  |  |
| 2101101 | 30110 | 50102 | （3）基本医疗保险费 | 56.63 | 56.63 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50102 | （4）公务员医疗补助 | 89.21 | 89.21 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30112 | 50102 | （5）事业单位失业保险费 | 4.72 | 4.72 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30112 | 50102 | （6）工伤保险费 | 5.47 | 5.47 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50103 | 7、住房公积金 | 119.86 | 119.86 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 100.21 | 100.21 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30301 | 50905 | 1、离休人员物业补贴 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 10.91 | 10.91 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30301 | 50905 | 3、离休人员月度生活补贴 | 1.78 | 1.78 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 86.18 | 86.18 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 | 0.98 | 0.98 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30305 | 50901 | （1）遗属补助 | 0.98 | 0.98 |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.14 | 0.14 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.14 | 0.14 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360001曹妃甸区教育体育局本级 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 85.31 | 85.31 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30201 | 50201 | （1）办公费 | 5.78 | 5.78 |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | （2）水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （3）电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 16.67 | 16.67 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30207 | 50201 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 15.67 | 15.67 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30207 | 50201 | 2）其他邮电费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30211 | 50201 | （7）差旅费 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30213 | 50209 | （8）维修（护）费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 31002 | 50306 | （10）办公设备购置费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 4.41 | 4.41 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30299 | 50299 | 1）离休干部公用经费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30299 | 50299 | 2）离休干部特需费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30299 | 50299 | 3）退休干部公用经费 | 2.53 | 2.53 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30299 | 50299 | 4）退休干部特需费 | 1.68 | 1.68 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30239 | 50201 | （14）公务交通补贴 | 10.92 | 10.92 |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30226 | 50205 | （22）劳务费 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30227 | 50205 | （23）委托业务费 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30216 | 50203 | （25）培训费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30217 | 50206 | （26）公务接待费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30228 | 50201 | （27）工会经费 | 15.14 | 15.14 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30229 | 50201 | （28）福利费 | 10.77 | 10.77 |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30299 | 50299 | （29）党组织活动经费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050101 | 30299 | 50299 | （32）不可预见费 | 5.52 | 5.52 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360001曹妃甸区教育体育局本级 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 4815.79 | 4801.63 |  |  |  |  | 14.16 |  |
| 2022年城乡义务教育省级补助经费营养96 | 2050202 | 14.16 |  |  |  |  |  | 14.16 |  |
| 教育局2023年城区实验学校专项办公费 | 2050203 | 500.00 | 500.00 |  |  |  |  |  |  |
| 教育局2023年初中课后延时服务经费227.2 | 2050203 | 227.20 | 227.20 |  |  |  |  |  |  |
| 教育局2023年第三幼儿园使用房屋及设施租赁费152.9 | 2050201 | 152.90 | 152.90 |  |  |  |  |  |  |
| 教育局2023年督导专项8 | 2050299 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |  |
| 教育局2023年家庭经济困难儿童资助配套资金12 | 2050201 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |  |
| 教育局2023年教育体育公用经费缺口资金476.03 | 2059999 | 476.03 | 476.03 |  |  |  |  |  |  |
| 教育局2023年教育协同发展、招商引资工作专项经费、维稳值班15 | 2059999 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  |
| 教育局2023年临港商务区实验学校及幼儿园“两免一补”资金1031 | 2050299 | 1031.00 | 1031.00 |  |  |  |  |  |  |
| 教育局2023年农村小学生营养改善计划140 | 2050201 | 100.00 | 100.00 |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 40.00 | 40.00 |  |  |  |  |  |  |
| 教育局2023年全民健身活动、体育比赛所需经费140 | 2059999 | 140.00 | 140.00 |  |  |  |  |  |  |
| 教育局2023年小学课后延时服务经费459.2 | 2050202 | 459.20 | 459.20 |  |  |  |  |  |  |
| 教育局2023年学校专职保安费用360 | 2050202 | 360.00 | 360.00 |  |  |  |  |  |  |
| 教育局2023年义务教育阶段贫困寄宿生生活费专项补助经费、建档立卡学生资助经费、贫困大学新生入学资助37 | 2050299 | 37.00 | 37.00 |  |  |  |  |  |  |
| 教育局2023年义务教育阶段中小学及幼儿园取暖（电取暖）经费（柳赞、八场幼儿园、七场小学）33.25 | 2050299 | 33.25 | 33.25 |  |  |  |  |  |  |
| 教育局2023年义务教育阶段中小学及幼儿园取暖经费（地源热泵）295 | 2050202 | 295.00 | 295.00 |  |  |  |  |  |  |
| 教育局2023年政府政策奖补专项资金524.05 | 2050299 | 524.05 | 524.05 |  |  |  |  |  |  |
| 教育局2023年中小学生体育活动及艺术节经费31 | 2050299 | 31.00 | 31.00 |  |  |  |  |  |  |
| 教育局人才专项资金360 | 2059999 | 360.00 | 360.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360001曹妃甸区教育体育局本级 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 7283.61 | 7269.45 |  |  |  |  | 14.16 |  |
| 501机关工资福利支出 | 1970.63 | 1970.63 |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 | 2880.50 | 2880.50 |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） | 289.81 | 289.81 |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 311.67 | 311.67 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 1831.00 | 1816.84 |  |  |  |  | 14.16 |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 360001曹妃甸区教育体育局本级 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 5.36 | 5.36 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 5.06 | 5.06 |  |  |  |  |  |  |

二、曹妃甸区青少年活动中心收支预算

收支预算总表

| 360003曹妃甸区青少年活动中心 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 265.14 |
|  | 本年收入 | 265.14 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 265.14 |
|  | 其中：一般财力 | 265.14 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 265.14 |
| 1 | 基本支出 | 263.14 |
|  | 其中：人员经费 | 252.78 |
|  | 日常公用经费 | 10.36 |
| 2 | 项目支出 | 2.00 |

人员经费预算

| 360003曹妃甸区青少年活动中心 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 41.91 | 41.91 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 41.89 | 41.89 |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 10.61 | 10.61 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 0.69 | 0.69 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 0.69 | 0.69 |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 0.69 | 0.69 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 5.23 | 5.23 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 11.77 | 11.77 |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 7.63 | 7.63 |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 4.14 | 4.14 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 9.95 | 9.95 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 4.42 | 4.42 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 1.79 | 1.79 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 1.63 | 1.63 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 1.79 | 1.79 |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 0.16 | 0.16 |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 0.16 | 0.16 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 3.64 | 3.64 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 210.87 | 210.87 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 201.32 | 201.32 |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 60.51 | 60.51 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 3.38 | 3.38 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 3.38 | 3.38 |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 3.38 | 3.38 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 21.45 | 21.45 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 49.48 | 49.48 |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 31.18 | 31.18 |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 18.30 | 18.30 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 49.64 | 49.64 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 21.05 | 21.05 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 8.81 | 8.81 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 7.98 | 7.98 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 10.26 | 10.26 |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 0.77 | 0.77 |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 0.77 | 0.77 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 16.86 | 16.86 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 9.55 | 9.55 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 1.11 | 1.11 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 8.41 | 8.41 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360003曹妃甸区青少年活动中心 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 10.36 | 10.36 |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 2.16 | 2.16 |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30205 | 50502 | （2）水费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30206 | 50502 | （3）电费 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 1.84 | 1.84 |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 1.74 | 1.74 |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30207 | 50502 | 2）其他邮电费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30211 | 50502 | （7）差旅费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | （8）维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 31002 | 50601 | （10）办公设备购置费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 0.12 | 0.12 |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （14）公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30216 |  | （25）培训费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 1.52 | 1.52 |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 1.70 | 1.70 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2059999 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 1.04 | 1.04 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360003曹妃甸区青少年活动中心 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 聘任教师费用 | 2059999 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360003曹妃甸区青少年活动中心 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 265.14 | 265.14 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 254.57 | 254.57 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 9.57 | 9.57 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

三、曹妃甸区第一幼儿园本级收支预算

收支预算总表

| 360004曹妃甸区第一幼儿园本级 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 1287.51 |
|  | 本年收入 | 1287.51 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1287.51 |
|  | 其中：一般财力 | 1287.51 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 1287.51 |
| 1 | 基本支出 | 819.51 |
|  | 其中：人员经费 | 766.00 |
|  | 日常公用经费 | 53.51 |
| 2 | 项目支出 | 468.00 |

人员经费预算

| 360004曹妃甸区第一幼儿园本级 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 245.31 | 245.31 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 245.28 | 245.28 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 62.76 | 62.76 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 3.98 | 3.98 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 3.98 | 3.98 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 3.98 | 3.98 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 30.24 | 30.24 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 68.75 | 68.75 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 44.60 | 44.60 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 24.15 | 24.15 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 58.35 | 58.35 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 25.90 | 25.90 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 10.53 | 10.53 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 9.54 | 9.54 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 10.52 | 10.52 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 0.93 | 0.93 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 0.93 | 0.93 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 21.20 | 21.20 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 520.69 | 520.69 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 434.40 | 434.40 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 104.97 | 104.97 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 7.25 | 7.25 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 7.25 | 7.25 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 7.25 | 7.25 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 51.42 | 51.42 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 114.45 | 114.45 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 75.98 | 75.98 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 38.47 | 38.47 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 120.59 | 120.59 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 43.36 | 43.36 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 17.57 | 17.57 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 15.91 | 15.91 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 40.67 | 40.67 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 1.54 | 1.54 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 1.54 | 1.54 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 35.72 | 35.72 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 86.29 | 86.29 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 9.76 | 9.76 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 76.51 | 76.51 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360004曹妃甸区第一幼儿园本级 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 53.51 | 53.51 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 10.84 | 10.84 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30205 | 50502 | （2）水费 | 1.62 | 1.62 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30206 | 50502 | （3）电费 | 8.40 | 8.40 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 5.88 | 5.88 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 5.40 | 5.40 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30207 | 50502 | 2）其他邮电费 | 0.48 | 0.48 |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30211 | 50502 | （7）差旅费 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30213 | 50502 | （8）维修（护）费 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 0.96 | 0.96 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 0.64 | 0.64 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （14）公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30216 |  | （25）培训费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 6.68 | 6.68 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 3.99 | 3.99 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 11.00 | 11.00 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360004曹妃甸区第一幼儿园本级 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 468.00 | 468.00 |  |  |  |  |  |  |
| 一幼2023年保育费 | 2050201 | 468.00 | 468.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360004曹妃甸区第一幼儿园本级 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 1287.51 | 1287.51 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 1163.69 | 1163.69 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 37.50 | 37.50 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 86.32 | 86.32 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 360004曹妃甸区第一幼儿园本级 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |  |

四、唐山市曹妃甸区第二幼儿园收支预算

收支预算总表

| 360005唐山市曹妃甸区第二幼儿园 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 995.21 |
|  | 本年收入 | 995.21 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 995.21 |
|  | 其中：一般财力 | 995.21 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 995.21 |
| 1 | 基本支出 | 764.85 |
|  | 其中：人员经费 | 732.59 |
|  | 日常公用经费 | 32.26 |
| 2 | 项目支出 | 230.36 |

人员经费预算

| 360005唐山市曹妃甸区第二幼儿园 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 165.53 | 165.53 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 165.47 | 165.47 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 43.02 | 43.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 2.64 | 2.64 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 2.64 | 2.64 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 2.64 | 2.64 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 20.16 | 20.16 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 46.01 | 46.01 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 29.77 | 29.77 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 16.24 | 16.24 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 39.45 | 39.45 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 17.47 | 17.47 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 7.13 | 7.13 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 6.46 | 6.46 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 7.13 | 7.13 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 0.63 | 0.63 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 0.63 | 0.63 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 14.19 | 14.19 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 567.06 | 567.06 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 473.62 | 473.62 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 118.04 | 118.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 8.41 | 8.41 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 8.41 | 8.41 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 8.41 | 8.41 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 54.60 | 54.60 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 122.55 | 122.55 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 81.09 | 81.09 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 41.46 | 41.46 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 131.45 | 131.45 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 47.23 | 47.23 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 19.25 | 19.25 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 17.45 | 17.45 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 44.14 | 44.14 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 1.69 | 1.69 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 1.69 | 1.69 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 38.57 | 38.57 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 93.44 | 93.44 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 10.49 | 10.49 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 82.92 | 82.92 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360005唐山市曹妃甸区第二幼儿园 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 32.26 | 32.26 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 5.12 | 5.12 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30205 | 50502 | （2）水费 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30206 | 50502 | （3）电费 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 5.14 | 5.14 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 5.04 | 5.04 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30207 | 50502 | 2）其他邮电费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30211 | 50502 | （7）差旅费 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | （8）维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 1.40 | 1.40 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 0.84 | 0.84 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 0.56 | 0.56 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （14）公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30216 |  | （25）培训费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 6.27 | 6.27 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 3.83 | 3.83 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 5.40 | 5.40 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360005唐山市曹妃甸区第二幼儿园 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 230.36 | 230.36 |  |  |  |  |  |  |
| 二幼2023年幼儿保育费 | 2050201 | 230.00 | 230.00 |  |  |  |  |  |  |
| 二幼编外人员2023年经费 | 2050201 | 0.36 | 0.36 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360005唐山市曹妃甸区第二幼儿园 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 995.21 | 995.21 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 867.01 | 867.01 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 34.70 | 34.70 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 93.50 | 93.50 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 360005唐山市曹妃甸区第二幼儿园 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |  |

五、曹妃甸区第三幼儿园收支预算

收支预算总表

| 360006曹妃甸区第三幼儿园 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 1187.99 |
|  | 本年收入 | 1187.99 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1187.99 |
|  | 其中：一般财力 | 1187.99 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 1187.99 |
| 1 | 基本支出 | 757.99 |
|  | 其中：人员经费 | 719.62 |
|  | 日常公用经费 | 38.37 |
| 2 | 项目支出 | 430.00 |

人员经费预算

| 360006曹妃甸区第三幼儿园 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 448.80 | 448.80 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 448.67 | 448.67 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 116.06 | 116.06 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 7.25 | 7.25 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 7.25 | 7.25 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 7.25 | 7.25 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 54.79 | 54.79 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 125.15 | 125.15 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 81.02 | 81.02 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 44.13 | 44.13 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 106.87 | 106.87 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 47.39 | 47.39 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 19.31 | 19.31 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 17.49 | 17.49 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 19.30 | 19.30 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 1.69 | 1.69 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 1.69 | 1.69 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 38.55 | 38.55 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.13 | 0.13 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.13 | 0.13 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.13 | 0.13 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 270.82 | 270.82 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 266.35 | 266.35 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 75.31 | 75.31 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 4.34 | 4.34 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 4.34 | 4.34 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 4.34 | 4.34 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 30.25 | 30.25 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 69.44 | 69.44 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 44.39 | 44.39 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 25.05 | 25.05 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 64.38 | 64.38 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 28.02 | 28.02 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 11.59 | 11.59 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 10.50 | 10.50 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 12.23 | 12.23 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 1.02 | 1.02 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 1.02 | 1.02 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 22.63 | 22.63 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 4.47 | 4.47 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 0.44 | 0.44 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360006曹妃甸区第三幼儿园 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 38.37 | 38.37 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 1.78 | 1.78 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30205 | 50502 | （2）水费 | 2.20 | 2.20 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30206 | 50502 | （3）电费 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 7.88 | 7.88 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 5.52 | 5.52 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30207 | 50502 | 2）其他邮电费 | 2.36 | 2.36 |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30211 | 50502 | （7）差旅费 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | （8）维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （14）公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30216 |  | （25）培训费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 7.35 | 7.35 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 4.56 | 4.56 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360006曹妃甸区第三幼儿园 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 430.00 | 430.00 |  |  |  |  |  |  |
| 三幼2023年保育费 | 2050201 | 430.00 | 430.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360006曹妃甸区第三幼儿园 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 1187.99 | 1187.99 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 1148.39 | 1148.39 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 35.00 | 35.00 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 4.60 | 4.60 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 360006曹妃甸区第三幼儿园 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  |

六、唐山市曹妃甸区第一实验小学收支预算

收支预算总表

| 360007唐山市曹妃甸区第一实验小学 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 1674.76 |
|  | 本年收入 | 1670.76 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1670.76 |
|  | 其中：一般财力 | 1670.76 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 | 4.00 |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） | 4.00 |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | 4.00 |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 1674.76 |
| 1 | 基本支出 | 1670.76 |
|  | 其中：人员经费 | 1619.98 |
|  | 日常公用经费 | 50.78 |
| 2 | 项目支出 | 4.00 |

人员经费预算

| 360007唐山市曹妃甸区第一实验小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 248.71 | 248.71 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 248.68 | 248.68 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 65.24 | 65.24 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 3.80 | 3.80 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 3.80 | 3.80 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 3.80 | 3.80 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 29.86 | 29.86 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 68.57 | 68.57 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 44.27 | 44.27 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 24.30 | 24.30 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 59.66 | 59.66 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 26.19 | 26.19 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 10.71 | 10.71 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 9.70 | 9.70 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 10.71 | 10.71 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 0.94 | 0.94 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 1.41 | 1.41 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 21.55 | 21.55 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 1371.27 | 1371.27 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 1278.99 | 1278.99 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 354.17 | 354.17 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 19.58 | 19.58 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 19.58 | 19.58 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 19.58 | 19.58 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 143.54 | 143.54 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 327.43 | 327.43 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 211.16 | 211.16 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 116.27 | 116.27 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 326.91 | 326.91 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 132.02 | 132.02 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 54.53 | 54.53 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 49.42 | 49.42 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 79.00 | 79.00 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 4.78 | 4.78 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 7.16 | 7.16 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 107.36 | 107.36 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 92.28 | 92.28 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 9.76 | 9.76 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 82.48 | 82.48 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360007唐山市曹妃甸区第一实验小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 50.78 | 50.78 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 1.65 | 1.65 |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | （2）水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （3）电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 10.86 | 10.86 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 10.86 | 10.86 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2）其他邮电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30211 |  | （7）差旅费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | （8）维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 4.10 | 4.10 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 2.46 | 2.46 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 1.64 | 1.64 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （14）公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30216 |  | （25）培训费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 15.54 | 15.54 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 9.99 | 9.99 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 8.64 | 8.64 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360007唐山市曹妃甸区第一实验小学 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 4.00 |  |  |  |  |  | 4.00 |  |
| 一小2022年市级生均公用经费 | 2050202 | 4.00 |  |  |  |  |  | 4.00 |  |

单位预算政府经济分类表

| 360007唐山市曹妃甸区第一实验小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 1674.76 | 1670.76 |  |  |  |  | 4.00 |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 1582.45 | 1578.45 |  |  |  |  | 4.00 |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 92.31 | 92.31 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 360007唐山市曹妃甸区第一实验小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 4.00 |  |  |  |  |  | 4.00 |  |
| “三公”经费小计 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 4.00 |  |  |  |  |  | 4.00 |  |

七、曹妃甸区第二实验小学收支预算

收支预算总表

| 360008曹妃甸区第二实验小学 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 1266.50 |
|  | 本年收入 | 1266.50 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1266.50 |
|  | 其中：一般财力 | 1266.50 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 1266.50 |
| 1 | 基本支出 | 1247.96 |
|  | 其中：人员经费 | 1206.76 |
|  | 日常公用经费 | 41.20 |
| 2 | 项目支出 | 18.54 |

人员经费预算

| 360008曹妃甸区第二实验小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 148.75 | 148.75 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 148.69 | 148.69 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 37.22 | 37.22 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 2.31 | 2.31 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 2.31 | 2.31 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 2.31 | 2.31 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 17.40 | 17.40 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 40.07 | 40.07 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 25.92 | 25.92 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 14.15 | 14.15 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 34.25 | 34.25 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 15.16 | 15.16 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 6.19 | 6.19 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 5.61 | 5.61 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 6.19 | 6.19 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 0.55 | 0.55 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 0.55 | 0.55 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 12.44 | 12.44 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30199 | 50501 | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 | 3.31 | 3.31 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30199 | 50501 | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 | 1.58 | 1.58 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30199 | 50501 | （3）其他 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 1058.01 | 1058.01 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 957.49 | 957.49 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 258.37 | 258.37 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 14.73 | 14.73 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 14.73 | 14.73 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 14.73 | 14.73 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 108.93 | 108.93 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 245.91 | 245.91 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 160.39 | 160.39 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 85.52 | 85.52 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 249.53 | 249.53 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 98.18 | 98.18 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 40.38 | 40.38 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 36.56 | 36.56 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 67.35 | 67.35 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 3.53 | 3.53 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 3.53 | 3.53 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 80.02 | 80.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 100.52 | 100.52 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 10.77 | 10.77 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 89.68 | 89.68 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360008曹妃甸区第二实验小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 41.20 | 41.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30201 |  | （1）办公费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30205 | 50502 | （2）水费 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30206 | 50502 | （3）电费 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 8.10 | 8.10 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 8.10 | 8.10 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2）其他邮电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30211 | 50502 | （7）差旅费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | （8）维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 4.60 | 4.60 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 2.76 | 2.76 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 1.84 | 1.84 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （14）公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30239 | 50502 | （24）其他交通费 | 0.19 | 0.19 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30216 | 50502 | （25）培训费 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 11.08 | 11.08 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 7.04 | 7.04 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 8.99 | 8.99 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360008曹妃甸区第二实验小学 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 18.54 | 18.54 |  |  |  |  |  |  |
| 二小编制外人员2023年经费 | 2050202 | 18.54 | 18.54 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360008曹妃甸区第二实验小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 1266.50 | 1266.50 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 1165.92 | 1165.92 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 100.58 | 100.58 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 360008曹妃甸区第二实验小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |  |

八、曹妃甸区第三小学收支预算

收支预算总表

| 360009曹妃甸区第三小学 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 711.63 |
|  | 本年收入 | 711.63 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 711.63 |
|  | 其中：一般财力 | 710.63 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 | 1.00 |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 711.63 |
| 1 | 基本支出 | 710.63 |
|  | 其中：人员经费 | 686.45 |
|  | 日常公用经费 | 24.18 |
| 2 | 项目支出 | 1.00 |

人员经费预算

| 360009曹妃甸区第三小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 96.26 | 96.26 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 96.23 | 96.23 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 24.98 | 24.98 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 1.52 | 1.52 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 1.52 | 1.52 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 1.52 | 1.52 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 11.65 | 11.65 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 26.85 | 26.85 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 17.32 | 17.32 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 9.53 | 9.53 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 22.96 | 22.96 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 10.16 | 10.16 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 4.15 | 4.15 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 3.76 | 3.76 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 4.15 | 4.15 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 0.37 | 0.37 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 0.37 | 0.37 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 8.27 | 8.27 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 590.19 | 590.19 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 539.22 | 539.22 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 137.24 | 137.24 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 11.28 | 11.28 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 11.28 | 11.28 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 11.28 | 11.28 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 63.65 | 63.65 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 143.71 | 143.71 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 94.71 | 94.71 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 49.00 | 49.00 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 138.41 | 138.41 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 55.16 | 55.16 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 22.49 | 22.49 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 20.37 | 20.37 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 36.45 | 36.45 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 1.97 | 1.97 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 1.97 | 1.97 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 44.93 | 44.93 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 50.97 | 50.97 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 5.46 | 5.46 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 45.47 | 45.47 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360009曹妃甸区第三小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 24.18 | 24.18 |  |  |  |  |  |
|  | 30201 |  | （1）办公费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30205 | 50502 | （2）水费 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （3）电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 4.86 | 4.86 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 4.86 | 4.86 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2）其他邮电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30211 |  | （7）差旅费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | （8）维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 31002 | 50601 | （10）办公设备购置费 | 0.32 | 0.32 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 2.30 | 2.30 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 1.38 | 1.38 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 0.92 | 0.92 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （14）公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30226 | 50502 | （22）劳务费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30216 |  | （25）培训费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 6.34 | 6.34 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 3.86 | 3.86 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360009曹妃甸区第三小学 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 第三小学2023年铁塔租赁费 | 2050202 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360009曹妃甸区第三小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 711.63 | 711.63 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 660.31 | 660.31 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 0.32 | 0.32 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 51.00 | 51.00 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

九、唐山市曹妃甸区第一农场中心小学收支预算

收支预算总表

| 360010唐山市曹妃甸区第一农场中心小学 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 1276.32 |
|  | 本年收入 | 1276.32 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1276.32 |
|  | 其中：一般财力 | 1276.32 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 1276.32 |
| 1 | 基本支出 | 1249.68 |
|  | 其中：人员经费 | 1213.14 |
|  | 日常公用经费 | 36.54 |
| 2 | 项目支出 | 26.64 |

人员经费预算

| 360010唐山市曹妃甸区第一农场中心小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 202.87 | 202.87 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 202.84 | 202.84 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 52.85 | 52.85 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 3.14 | 3.14 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 3.14 | 3.14 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 3.14 | 3.14 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 24.85 | 24.85 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 56.26 | 56.26 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 36.39 | 36.39 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 19.87 | 19.87 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 48.36 | 48.36 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 21.44 | 21.44 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 8.74 | 8.74 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 7.91 | 7.91 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 8.73 | 8.73 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 0.77 | 0.77 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 0.77 | 0.77 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 17.38 | 17.38 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 1010.27 | 1010.27 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 857.57 | 857.57 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 219.26 | 219.26 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 22.54 | 22.54 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 22.54 | 22.54 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 22.54 | 22.54 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 95.65 | 95.65 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 216.50 | 216.50 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 140.19 | 140.19 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 76.31 | 76.31 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 234.76 | 234.76 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 85.06 | 85.06 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 34.88 | 34.88 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 31.60 | 31.60 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 77.10 | 77.10 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 3.06 | 3.06 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 3.06 | 3.06 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 68.86 | 68.86 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 152.70 | 152.70 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 16.22 | 16.22 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 133.70 | 133.70 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 | 2.76 | 2.76 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30305 | 50901 | （1）遗属补助 | 0.98 | 0.98 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30305 | 50901 | （2）民办退休教师工资差额 | 1.78 | 1.78 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360010唐山市曹妃甸区第一农场中心小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 36.54 | 36.54 |  |  |  |  |  |
|  | 30201 |  | （1）办公费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | （2）水费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30206 | 50502 | （3）电费 | 0.16 | 0.16 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 7.82 | 7.82 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 7.62 | 7.62 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30207 | 50502 | 2）其他邮电费 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30211 | 50502 | （7）差旅费 | 0.56 | 0.56 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | （8）维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 7.10 | 7.10 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 4.26 | 4.26 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 2.84 | 2.84 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （14）公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30218 | 50502 | （19）专用材料费 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30239 | 50502 | （24）其他交通费 | 0.24 | 0.24 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30216 | 50502 | （25）培训费 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 10.38 | 10.38 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 6.48 | 6.48 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 3.40 | 3.40 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360010唐山市曹妃甸区第一农场中心小学 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 26.64 | 26.64 |  |  |  |  |  |  |
| 2023年一场小学幼儿园保育费 | 2050201 | 26.64 | 26.64 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360010唐山市曹妃甸区第一农场中心小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 1276.32 | 1276.32 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 1122.19 | 1122.19 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 1.40 | 1.40 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 152.73 | 152.73 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 360010唐山市曹妃甸区第一农场中心小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |  |

十、曹妃甸区新立小学收支预算

收支预算总表

| 360011曹妃甸区新立小学 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 1674.58 |
|  | 本年收入 | 1674.58 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1674.58 |
|  | 其中：一般财力 | 1674.58 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 1674.58 |
| 1 | 基本支出 | 1658.38 |
|  | 其中：人员经费 | 1598.19 |
|  | 日常公用经费 | 60.19 |
| 2 | 项目支出 | 16.20 |

人员经费预算

| 360011曹妃甸区新立小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 232.93 | 232.93 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 232.89 | 232.89 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 62.19 | 62.19 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 3.58 | 3.58 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 3.58 | 3.58 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 3.58 | 3.58 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 27.71 | 27.71 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 63.66 | 63.66 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 41.01 | 41.01 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 22.65 | 22.65 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 55.65 | 55.65 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 24.59 | 24.59 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 10.08 | 10.08 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 9.13 | 9.13 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 10.07 | 10.07 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 0.89 | 0.89 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 0.89 | 0.89 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 20.10 | 20.10 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 1365.26 | 1365.26 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 1234.04 | 1234.04 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 330.82 | 330.82 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 19.21 | 19.21 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 19.21 | 19.21 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 19.21 | 19.21 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 140.72 | 140.72 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 319.12 | 319.12 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 207.10 | 207.10 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 112.02 | 112.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 320.95 | 320.95 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 126.59 | 126.59 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 52.04 | 52.04 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 47.12 | 47.12 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 86.10 | 86.10 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 4.55 | 4.55 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 4.55 | 4.55 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 103.22 | 103.22 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 131.22 | 131.22 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 13.06 | 13.06 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 109.51 | 109.51 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 | 8.58 | 8.58 |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30305 | 50901 | （2）民办退休教师工资差额 | 8.58 | 8.58 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360011曹妃甸区新立小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 60.19 | 60.19 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30205 | 50502 | （2）水费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30206 | 50502 | （3）电费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 10.80 | 10.80 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 10.80 | 10.80 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2）其他邮电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30211 | 50502 | （7）差旅费 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | （8）维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 3.60 | 3.60 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 2.40 | 2.40 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （14）公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30214 | 50502 | （18）租赁费 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30239 | 50502 | （24）其他交通费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30216 | 50502 | （25）培训费 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 14.78 | 14.78 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 9.36 | 9.36 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 12.25 | 12.25 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360011曹妃甸区新立小学 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 16.20 | 16.20 |  |  |  |  |  |  |
| 特教学校经费 | 2050202 | 16.20 | 16.20 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360011曹妃甸区新立小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 1674.58 | 1674.58 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 1543.32 | 1543.32 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 131.26 | 131.26 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 360011曹妃甸区新立小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |

十一、曹妃甸区第三农场中心小学收支预算

收支预算总表

| 360012曹妃甸区第三农场中心小学 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 876.81 |
|  | 本年收入 | 876.81 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 876.81 |
|  | 其中：一般财力 | 876.81 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 876.81 |
| 1 | 基本支出 | 856.56 |
|  | 其中：人员经费 | 831.38 |
|  | 日常公用经费 | 25.18 |
| 2 | 项目支出 | 20.25 |

人员经费预算

| 360012曹妃甸区第三农场中心小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 182.99 | 182.99 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 182.93 | 182.93 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 47.50 | 47.50 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 2.86 | 2.86 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 2.86 | 2.86 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 2.86 | 2.86 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 22.36 | 22.36 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 50.90 | 50.90 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 32.95 | 32.95 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 17.95 | 17.95 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 43.62 | 43.62 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 19.34 | 19.34 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 7.88 | 7.88 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 7.14 | 7.14 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 7.88 | 7.88 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 0.69 | 0.69 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 0.69 | 0.69 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 15.69 | 15.69 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 648.39 | 648.39 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 578.01 | 578.01 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 149.62 | 149.62 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 17.65 | 17.65 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 17.65 | 17.65 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 17.65 | 17.65 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 67.99 | 67.99 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 145.29 | 145.29 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 94.33 | 94.33 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 50.96 | 50.96 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 150.55 | 150.55 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 58.10 | 58.10 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 23.61 | 23.61 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 21.39 | 21.39 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 43.31 | 43.31 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 2.07 | 2.07 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 2.07 | 2.07 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 46.91 | 46.91 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 70.38 | 70.38 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 7.53 | 7.53 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 62.83 | 62.83 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360012曹妃甸区第三农场中心小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 25.18 | 25.18 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 0.46 | 0.46 |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | （2）水费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30206 | 50502 | （3）电费 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 5.40 | 5.40 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 5.40 | 5.40 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2）其他邮电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30211 | 50502 | （7）差旅费 | 0.15 | 0.15 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | （8）维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 3.40 | 3.40 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 2.04 | 2.04 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 1.36 | 1.36 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （14）公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30218 | 50502 | （19）专用材料费 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30216 |  | （25）培训费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 7.50 | 7.50 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 4.70 | 4.70 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 2.57 | 2.57 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360012曹妃甸区第三农场中心小学 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 20.25 | 20.25 |  |  |  |  |  |  |
| 三场小学2023年保育费 | 2050201 | 20.25 | 20.25 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360012曹妃甸区第三农场中心小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 876.81 | 876.81 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 803.37 | 803.37 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 70.44 | 70.44 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

十二、曹妃甸区第四农场中心小学收支预算

收支预算总表

| 360013曹妃甸区第四农场中心小学 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 959.02 |
|  | 本年收入 | 959.02 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 959.02 |
|  | 其中：一般财力 | 959.02 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 959.02 |
| 1 | 基本支出 | 919.06 |
|  | 其中：人员经费 | 890.60 |
|  | 日常公用经费 | 28.46 |
| 2 | 项目支出 | 39.96 |

人员经费预算

| 360013曹妃甸区第四农场中心小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 206.16 | 206.16 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 206.13 | 206.13 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 52.94 | 52.94 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 3.22 | 3.22 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 3.22 | 3.22 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 3.22 | 3.22 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 25.23 | 25.23 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 57.88 | 57.88 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 37.49 | 37.49 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 20.39 | 20.39 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 49.12 | 49.12 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 21.78 | 21.78 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 8.87 | 8.87 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 8.04 | 8.04 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 8.87 | 8.87 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 0.78 | 0.78 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 0.78 | 0.78 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 17.74 | 17.74 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 684.44 | 684.44 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 596.45 | 596.45 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 162.70 | 162.70 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 19.04 | 19.04 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 19.04 | 19.04 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 19.04 | 19.04 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 63.77 | 63.77 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 143.89 | 143.89 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 92.41 | 92.41 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 51.48 | 51.48 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 159.36 | 159.36 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 59.29 | 59.29 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 24.55 | 24.55 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 22.75 | 22.75 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 48.47 | 48.47 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 2.15 | 2.15 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 2.15 | 2.15 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 47.69 | 47.69 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 87.99 | 87.99 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 9.16 | 9.16 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 74.44 | 74.44 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 | 4.33 | 4.33 |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30305 | 50901 | （2）民办退休教师工资差额 | 4.33 | 4.33 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360013曹妃甸区第四农场中心小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 28.46 | 28.46 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 0.75 | 0.75 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30205 | 50502 | （2）水费 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30206 | 50502 | （3）电费 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 5.65 | 5.65 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 5.52 | 5.52 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30207 | 50502 | 2）其他邮电费 | 0.13 | 0.13 |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30211 | 50502 | （7）差旅费 | 0.32 | 0.32 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30213 | 50502 | （8）维修（护）费 | 0.56 | 0.56 |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 4.10 | 4.10 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 2.46 | 2.46 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 1.64 | 1.64 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （14）公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30216 | 50502 | （25）培训费 | 0.16 | 0.16 |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 7.95 | 7.95 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 5.14 | 5.14 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 2.43 | 2.43 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360013曹妃甸区第四农场中心小学 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 39.96 | 39.96 |  |  |  |  |  |  |
| 四场小学2023年幼儿园保育费 | 2050201 | 39.96 | 39.96 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360013曹妃甸区第四农场中心小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 959.02 | 959.02 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 861.64 | 861.64 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 9.36 | 9.36 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 88.02 | 88.02 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 360013曹妃甸区第四农场中心小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 0.36 | 0.36 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 0.36 | 0.36 |  |  |  |  |  |  |

十三、曹妃甸区第五农场中心小学收支预算

收支预算总表

| 360014曹妃甸区第五农场中心小学 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 863.61 |
|  | 本年收入 | 863.61 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 863.61 |
|  | 其中：一般财力 | 863.61 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 863.61 |
| 1 | 基本支出 | 833.64 |
|  | 其中：人员经费 | 807.78 |
|  | 日常公用经费 | 25.86 |
| 2 | 项目支出 | 29.97 |

人员经费预算

| 360014曹妃甸区第五农场中心小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 164.52 | 164.52 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 164.46 | 164.46 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 42.05 | 42.05 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 2.58 | 2.58 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 2.58 | 2.58 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 2.58 | 2.58 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 20.34 | 20.34 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 46.21 | 46.21 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 29.94 | 29.94 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 16.27 | 16.27 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 39.16 | 39.16 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 17.39 | 17.39 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 7.07 | 7.07 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 6.40 | 6.40 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 7.06 | 7.06 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 0.62 | 0.62 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 0.62 | 0.62 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 14.12 | 14.12 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 643.26 | 643.26 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 560.80 | 560.80 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 152.60 | 152.60 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 17.99 | 17.99 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 17.99 | 17.99 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 17.99 | 17.99 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 60.12 | 60.12 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 136.90 | 136.90 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 88.00 | 88.00 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 48.90 | 48.90 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 148.09 | 148.09 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 55.98 | 55.98 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 23.18 | 23.18 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 20.99 | 20.99 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 43.88 | 43.88 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 2.03 | 2.03 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 2.03 | 2.03 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 45.10 | 45.10 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 82.46 | 82.46 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 8.97 | 8.97 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 73.46 | 73.46 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360014曹妃甸区第五农场中心小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 25.86 | 25.86 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30205 | 50502 | （2）水费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30206 | 50502 | （3）电费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 5.04 | 5.04 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 5.04 | 5.04 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2）其他邮电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30211 | 50502 | （7）差旅费 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | （8）维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 3.90 | 3.90 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 2.34 | 2.34 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 1.56 | 1.56 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （14）公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30218 | 50502 | （19）专用材料费 | 0.38 | 0.38 |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30216 |  | （25）培训费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 7.20 | 7.20 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 4.64 | 4.64 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360014曹妃甸区第五农场中心小学 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 29.97 | 29.97 |  |  |  |  |  |  |
| 五场小学2023年幼儿园保育费 | 2050201 | 29.97 | 29.97 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360014曹妃甸区第五农场中心小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 863.61 | 863.61 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 779.59 | 779.59 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 82.52 | 82.52 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

十四、曹妃甸区第六农场中心小学收支预算

收支预算总表

| 360015曹妃甸区第六农场中心小学 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 977.22 |
|  | 本年收入 | 977.22 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 977.22 |
|  | 其中：一般财力 | 977.22 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 977.22 |
| 1 | 基本支出 | 957.24 |
|  | 其中：人员经费 | 930.36 |
|  | 日常公用经费 | 26.88 |
| 2 | 项目支出 | 19.98 |

人员经费预算

| 360015曹妃甸区第六农场中心小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 238.76 | 238.76 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 238.72 | 238.72 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 62.91 | 62.91 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 3.72 | 3.72 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 3.72 | 3.72 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 3.72 | 3.72 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 28.94 | 28.94 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 65.74 | 65.74 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 42.47 | 42.47 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 23.27 | 23.27 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 56.98 | 56.98 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 25.23 | 25.23 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 10.30 | 10.30 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 9.33 | 9.33 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 10.30 | 10.30 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 0.91 | 0.91 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 0.91 | 0.91 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 20.43 | 20.43 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 691.60 | 691.60 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 616.61 | 616.61 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 164.46 | 164.46 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 17.89 | 17.89 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 17.89 | 17.89 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 17.89 | 17.89 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 67.84 | 67.84 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 154.90 | 154.90 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 99.39 | 99.39 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 55.51 | 55.51 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 161.48 | 161.48 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 62.00 | 62.00 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 25.57 | 25.57 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 23.16 | 23.16 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 46.27 | 46.27 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 2.24 | 2.24 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 2.24 | 2.24 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 50.04 | 50.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 74.99 | 74.99 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 7.86 | 7.86 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 64.61 | 64.61 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 | 2.46 | 2.46 |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30305 | 50901 | （2）民办退休教师工资差额 | 2.46 | 2.46 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360015曹妃甸区第六农场中心小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 26.88 | 26.88 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 0.72 | 0.72 |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | （2）水费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30206 | 50502 | （3）电费 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2）其他邮电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30211 | 50502 | （7）差旅费 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30213 | 50502 | （8）维修（护）费 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 3.50 | 3.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 2.10 | 2.10 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 1.40 | 1.40 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （14）公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30218 | 50502 | （19）专用材料费 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30216 |  | （25）培训费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 8.54 | 8.54 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 5.42 | 5.42 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360015曹妃甸区第六农场中心小学 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 19.98 | 19.98 |  |  |  |  |  |  |
| 六场小学2023年幼儿园保育费 | 2050201 | 19.98 | 19.98 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360015曹妃甸区第六农场中心小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 977.22 | 977.22 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 900.19 | 900.19 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 75.03 | 75.03 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

十五、唐山市曹妃甸区第七农场中心小学收支预算

收支预算总表

| 360016唐山市曹妃甸区第七农场中心小学 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 377.14 |
|  | 本年收入 | 377.14 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 377.14 |
|  | 其中：一般财力 | 377.14 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 377.14 |
| 1 | 基本支出 | 363.82 |
|  | 其中：人员经费 | 353.11 |
|  | 日常公用经费 | 10.71 |
| 2 | 项目支出 | 13.32 |

人员经费预算

| 360016唐山市曹妃甸区第七农场中心小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 79.91 | 79.91 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 79.87 | 79.87 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 20.57 | 20.57 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 1.30 | 1.30 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 1.30 | 1.30 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 1.30 | 1.30 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 9.76 | 9.76 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 22.34 | 22.34 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 14.46 | 14.46 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 7.88 | 7.88 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 19.04 | 19.04 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 8.43 | 8.43 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 3.44 | 3.44 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 3.11 | 3.11 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 3.44 | 3.44 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 0.31 | 0.31 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 0.31 | 0.31 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 6.86 | 6.86 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 273.20 | 273.20 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 248.51 | 248.51 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 65.70 | 65.70 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 8.09 | 8.09 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 8.09 | 8.09 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 8.09 | 8.09 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 27.81 | 27.81 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 62.72 | 62.72 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 40.67 | 40.67 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 22.05 | 22.05 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 63.92 | 63.92 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 25.01 | 25.01 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 10.28 | 10.28 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 9.31 | 9.31 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 17.52 | 17.52 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 0.90 | 0.90 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 0.90 | 0.90 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 20.27 | 20.27 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 24.69 | 24.69 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 2.66 | 2.66 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 22.01 | 22.01 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360016唐山市曹妃甸区第七农场中心小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 10.71 | 10.71 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30205 | 50502 | （2）水费 | 0.05 | 0.05 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30206 | 50502 | （3）电费 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 2.51 | 2.51 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 2.46 | 2.46 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30207 | 50502 | 2）其他邮电费 | 0.05 | 0.05 |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30211 | 50502 | （7）差旅费 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30213 | 50502 | （8）维修（护）费 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 1.10 | 1.10 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 0.66 | 0.66 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 0.44 | 0.44 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （14）公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30216 | 50502 | （25）培训费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 3.27 | 3.27 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 2.06 | 2.06 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | （29）党组织活动经费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （32）不可预见费 |  |  |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360016唐山市曹妃甸区第七农场中心小学 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 13.32 | 13.32 |  |  |  |  |  |  |
| 七场小学2023年幼儿园保育费 | 2050202 | 13.32 | 13.32 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360016唐山市曹妃甸区第七农场中心小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 377.14 | 377.14 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 352.41 | 352.41 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 24.73 | 24.73 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 360016唐山市曹妃甸区第七农场中心小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |  |

十六、曹妃甸区第八农场中心小学收支预算

收支预算总表

| 360017曹妃甸区第八农场中心小学 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 1015.16 |
|  | 本年收入 | 1015.16 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1015.16 |
|  | 其中：一般财力 | 1015.16 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 1015.16 |
| 1 | 基本支出 | 999.28 |
|  | 其中：人员经费 | 970.04 |
|  | 日常公用经费 | 29.24 |
| 2 | 项目支出 | 15.88 |

人员经费预算

| 360017曹妃甸区第八农场中心小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 123.73 | 123.73 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 123.73 | 123.73 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 30.97 | 30.97 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 1.97 | 1.97 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 1.97 | 1.97 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 1.97 | 1.97 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 15.48 | 15.48 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 35.23 | 35.23 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 23.06 | 23.06 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 12.17 | 12.17 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 29.41 | 29.41 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 13.07 | 13.07 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 5.30 | 5.30 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 4.80 | 4.80 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 5.30 | 5.30 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 0.47 | 0.47 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 0.47 | 0.47 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 10.67 | 10.67 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （1）独生子女父母奖励 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 846.31 | 846.31 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 756.86 | 756.86 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 196.91 | 196.91 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 22.33 | 22.33 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 22.33 | 22.33 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 22.33 | 22.33 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 84.97 | 84.97 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 192.92 | 192.92 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 124.88 | 124.88 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 68.04 | 68.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 198.20 | 198.20 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 76.01 | 76.01 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 31.21 | 31.21 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 28.27 | 28.27 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 57.25 | 57.25 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 2.73 | 2.73 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 2.73 | 2.73 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 61.53 | 61.53 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 89.45 | 89.45 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 9.48 | 9.48 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 79.91 | 79.91 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360017曹妃甸区第八农场中心小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 29.24 | 29.24 |  |  |  |  |  |
|  | 30201 |  | （1）办公费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | （2）水费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30206 | 50502 | （3）电费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 6.36 | 6.36 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 6.36 | 6.36 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2）其他邮电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30211 |  | （7）差旅费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30213 | 50502 | （8）维修（护）费 | 2.36 | 2.36 |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 4.40 | 4.40 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 2.64 | 2.64 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 1.76 | 1.76 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （14）公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30216 |  | （25）培训费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 8.69 | 8.69 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 5.43 | 5.43 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360017曹妃甸区第八农场中心小学 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 15.88 | 15.88 |  |  |  |  |  |  |
| 第八农场中心小学幼儿园2023年保育费 | 2050202 | 15.88 | 15.88 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360017曹妃甸区第八农场中心小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 1015.16 | 1015.16 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 925.71 | 925.71 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 89.45 | 89.45 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

十七、曹妃甸区第八农场田庄小学收支预算

收支预算总表

| 360018曹妃甸区第八农场田庄小学 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 1029.68 |
|  | 本年收入 | 1029.68 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1029.68 |
|  | 其中：一般财力 | 1029.68 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 1029.68 |
| 1 | 基本支出 | 1005.49 |
|  | 其中：人员经费 | 975.24 |
|  | 日常公用经费 | 30.25 |
| 2 | 项目支出 | 24.19 |

人员经费预算

| 360018曹妃甸区第八农场田庄小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 218.00 | 218.00 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 217.98 | 217.98 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 55.29 | 55.29 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 3.47 | 3.47 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 3.47 | 3.47 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 3.47 | 3.47 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 26.80 | 26.80 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 61.75 | 61.75 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 39.95 | 39.95 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 21.80 | 21.80 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 51.89 | 51.89 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 23.02 | 23.02 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 9.37 | 9.37 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 8.49 | 8.49 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 9.37 | 9.37 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 0.82 | 0.82 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 0.82 | 0.82 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 18.78 | 18.78 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 757.24 | 757.24 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 672.09 | 672.09 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 172.51 | 172.51 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 20.64 | 20.64 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 20.64 | 20.64 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 20.64 | 20.64 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 75.68 | 75.68 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 172.60 | 172.60 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 111.41 | 111.41 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 61.19 | 61.19 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 176.05 | 176.05 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 67.36 | 67.36 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 27.63 | 27.63 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 25.02 | 25.02 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 51.20 | 51.20 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 2.42 | 2.42 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 2.42 | 2.42 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 54.61 | 54.61 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 85.15 | 85.15 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 8.68 | 8.68 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 72.24 | 72.24 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 | 4.20 | 4.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30305 | 50901 | （2）民办退休教师工资差额 | 4.20 | 4.20 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360018曹妃甸区第八农场田庄小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 30.25 | 30.25 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | （2）水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （3）电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 6.78 | 6.78 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 6.78 | 6.78 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2）其他邮电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30211 |  | （7）差旅费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30213 | 50502 | （8）维修（护）费 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 3.90 | 3.90 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 2.34 | 2.34 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 1.56 | 1.56 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （14）公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30218 | 50502 | （19）专用材料费 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30216 |  | （25）培训费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 8.81 | 8.81 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 5.43 | 5.43 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 1.73 | 1.73 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360018曹妃甸区第八农场田庄小学 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 24.19 | 24.19 |  |  |  |  |  |  |
| 八场田小2023年保育费 | 2050201 | 23.39 | 23.39 |  |  |  |  |  |  |
| 八场田小场地租赁费 | 2050202 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360018曹妃甸区第八农场田庄小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 1029.68 | 1029.68 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 944.51 | 944.51 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 85.17 | 85.17 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

十八、曹妃甸区第八农场韩尚李小学收支预算

收支预算总表

| 360019曹妃甸区第八农场韩尚李小学 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 696.67 |
|  | 本年收入 | 696.67 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 696.67 |
|  | 其中：一般财力 | 696.67 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 696.67 |
| 1 | 基本支出 | 696.67 |
|  | 其中：人员经费 | 675.86 |
|  | 日常公用经费 | 20.81 |
| 2 | 项目支出 |  |

人员经费预算

| 360019曹妃甸区第八农场韩尚李小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 124.88 | 124.88 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 124.85 | 124.85 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 33.52 | 33.52 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 1.88 | 1.88 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 1.88 | 1.88 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 1.88 | 1.88 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 33.94 | 33.94 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 21.84 | 21.84 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 12.10 | 12.10 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 29.85 | 29.85 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 13.20 | 13.20 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 5.40 | 5.40 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 4.89 | 4.89 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 5.40 | 5.40 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 0.48 | 0.48 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 0.48 | 0.48 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 10.66 | 10.66 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 550.98 | 550.98 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 481.48 | 481.48 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 123.79 | 123.79 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 13.88 | 13.88 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 13.88 | 13.88 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 13.88 | 13.88 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 54.06 | 54.06 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 122.14 | 122.14 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 79.17 | 79.17 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 42.97 | 42.97 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 128.79 | 128.79 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 48.02 | 48.02 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 19.69 | 19.69 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 17.83 | 17.83 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 39.79 | 39.79 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 1.73 | 1.73 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 1.73 | 1.73 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 38.82 | 38.82 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 69.50 | 69.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 7.47 | 7.47 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 61.97 | 61.97 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360019曹妃甸区第八农场韩尚李小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 20.81 | 20.81 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | （2）水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （3）电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 4.32 | 4.32 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 4.32 | 4.32 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2）其他邮电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30211 |  | （7）差旅费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | （8）维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 3.40 | 3.40 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 2.04 | 2.04 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 1.36 | 1.36 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （14）公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30216 |  | （25）培训费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 5.97 | 5.97 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 3.75 | 3.75 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 1.37 | 1.37 |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360019曹妃甸区第八农场韩尚李小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 696.67 | 696.67 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 627.14 | 627.14 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 69.53 | 69.53 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

十九、曹妃甸区第九农场中心小学收支预算

收支预算总表

| 360020曹妃甸区第九农场中心小学 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 1895.06 |
|  | 本年收入 | 1895.06 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1895.06 |
|  | 其中：一般财力 | 1895.06 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 1895.06 |
| 1 | 基本支出 | 1843.76 |
|  | 其中：人员经费 | 1786.56 |
|  | 日常公用经费 | 57.20 |
| 2 | 项目支出 | 51.30 |

人员经费预算

| 360020曹妃甸区第九农场中心小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 300.27 | 300.27 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 300.21 | 300.21 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 75.23 | 75.23 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 5.18 | 5.18 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 5.18 | 5.18 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 5.18 | 5.18 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 37.38 | 37.38 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 85.19 | 85.19 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 55.38 | 55.38 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 29.81 | 29.81 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 71.23 | 71.23 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 31.66 | 31.66 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 12.84 | 12.84 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 11.63 | 11.63 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 12.84 | 12.84 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 1.13 | 1.13 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 1.13 | 1.13 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 26.00 | 26.00 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 1486.29 | 1486.29 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 1257.33 | 1257.33 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 318.25 | 318.25 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 35.61 | 35.61 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 35.61 | 35.61 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 35.61 | 35.61 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 139.76 | 139.76 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 320.17 | 320.17 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 207.55 | 207.55 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 112.62 | 112.62 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 341.82 | 341.82 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 124.57 | 124.57 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 51.11 | 51.11 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 46.29 | 46.29 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 110.91 | 110.91 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 4.47 | 4.47 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 4.47 | 4.47 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 101.72 | 101.72 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 228.96 | 228.96 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30301 | 50905 | 1、离休人员物业补贴 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 23.25 | 23.25 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30301 | 50905 | 3、离休人员月度生活补贴 | 1.78 | 1.78 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 191.79 | 191.79 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 | 11.79 | 11.79 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30305 | 50901 | （1）遗属补助 | 3.89 | 3.89 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30305 | 50901 | （2）民办退休教师工资差额 | 7.90 | 7.90 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.13 | 0.13 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.13 | 0.13 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360020曹妃甸区第九农场中心小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 57.20 | 57.20 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 3.34 | 3.34 |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | （2）水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （3）电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 11.58 | 11.58 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 11.58 | 11.58 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2）其他邮电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30211 | 50502 | （7）差旅费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30213 | 50502 | （8）维修（护）费 | 3.40 | 3.40 |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 10.60 | 10.60 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 1）离休干部公用经费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 2）离休干部特需费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 6.24 | 6.24 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 4.16 | 4.16 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （14）公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30239 | 50502 | （24）其他交通费 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30216 | 50502 | （25）培训费 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 15.50 | 15.50 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 9.58 | 9.58 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360020曹妃甸区第九农场中心小学 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 51.30 | 51.30 |  |  |  |  |  |  |
| 九场小学2023年幼儿园保育费 | 2050201 | 51.30 | 51.30 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360020曹妃甸区第九农场中心小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 1895.06 | 1895.06 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 1661.04 | 1661.04 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 229.02 | 229.02 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 360020曹妃甸区第九农场中心小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |  |

二十、曹妃甸区第十农场中心小学收支预算

收支预算总表

| 360021曹妃甸区第十农场中心小学 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 1584.44 |
|  | 本年收入 | 1584.44 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1584.44 |
|  | 其中：一般财力 | 1584.44 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 1584.44 |
| 1 | 基本支出 | 1526.14 |
|  | 其中：人员经费 | 1481.30 |
|  | 日常公用经费 | 44.84 |
| 2 | 项目支出 | 58.30 |

人员经费预算

| 360021曹妃甸区第十农场中心小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 399.17 | 399.17 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 399.10 | 399.10 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 104.42 | 104.42 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 6.07 | 6.07 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 6.07 | 6.07 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 6.07 | 6.07 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 48.50 | 48.50 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 110.64 | 110.64 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 71.47 | 71.47 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 39.17 | 39.17 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 95.24 | 95.24 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 42.19 | 42.19 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 17.22 | 17.22 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 15.60 | 15.60 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 17.21 | 17.21 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 1.51 | 1.51 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 1.51 | 1.51 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 34.23 | 34.23 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 1082.13 | 1082.13 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 973.56 | 973.56 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 258.97 | 258.97 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 30.12 | 30.12 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 30.12 | 30.12 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 30.12 | 30.12 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 108.15 | 108.15 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 243.97 | 243.97 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 158.21 | 158.21 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 85.76 | 85.76 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 253.28 | 253.28 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 97.83 | 97.83 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 40.27 | 40.27 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 36.47 | 36.47 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 71.65 | 71.65 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 3.53 | 3.53 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 3.53 | 3.53 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 79.07 | 79.07 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 108.57 | 108.57 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 11.78 | 11.78 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 96.75 | 96.75 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360021曹妃甸区第十农场中心小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 44.84 | 44.84 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 1.25 | 1.25 |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | （2）水费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30206 | 50502 | （3）电费 | 1.36 | 1.36 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 10.41 | 10.41 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 9.96 | 9.96 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30207 | 50502 | 2）其他邮电费 | 0.45 | 0.45 |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30211 | 50502 | （7）差旅费 | 0.16 | 0.16 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | （8）维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 31002 | 50601 | （10）办公设备购置费 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30231 | 50502 | 2）维修费 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 5.20 | 5.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 3.12 | 3.12 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 2.08 | 2.08 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （14）公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30218 | 50502 | （19）专用材料费 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30216 | 50502 | （25）培训费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 13.68 | 13.68 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 8.65 | 8.65 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 0.63 | 0.63 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360021曹妃甸区第十农场中心小学 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 58.30 | 58.30 |  |  |  |  |  |  |
| 十场小学2023年保育费 | 2050201 | 51.00 | 51.00 |  |  |  |  |  |  |
| 十场小学2023伤残抚恤金 | 2050202 | 7.30 | 7.30 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360021曹妃甸区第十农场中心小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 1584.44 | 1584.44 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 1466.90 | 1466.90 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 115.94 | 115.94 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 360021曹妃甸区第十农场中心小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 0.40 | 0.40 |  |  |  |  |  |  |

二十一、曹妃甸区第十一农场中心小学收支预算

收支预算总表

| 360022曹妃甸区第十一农场中心小学 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 1091.27 |
|  | 本年收入 | 1091.27 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1091.27 |
|  | 其中：一般财力 | 1091.27 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 1091.27 |
| 1 | 基本支出 | 1068.63 |
|  | 其中：人员经费 | 1038.40 |
|  | 日常公用经费 | 30.23 |
| 2 | 项目支出 | 22.64 |

人员经费预算

| 360022曹妃甸区第十一农场中心小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 179.79 | 179.79 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 179.75 | 179.75 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 46.42 | 46.42 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 2.80 | 2.80 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 2.80 | 2.80 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 2.80 | 2.80 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 21.99 | 21.99 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 50.26 | 50.26 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 32.55 | 32.55 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 17.71 | 17.71 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 42.85 | 42.85 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 19.00 | 19.00 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 7.74 | 7.74 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 7.01 | 7.01 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 7.74 | 7.74 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 0.68 | 0.68 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 0.68 | 0.68 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 15.43 | 15.43 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 858.61 | 858.61 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 762.29 | 762.29 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 200.20 | 200.20 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 23.31 | 23.31 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 23.31 | 23.31 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 23.31 | 23.31 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 84.46 | 84.46 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 191.79 | 191.79 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 123.96 | 123.96 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 67.83 | 67.83 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 200.80 | 200.80 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 76.27 | 76.27 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 31.38 | 31.38 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 28.42 | 28.42 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 59.23 | 59.23 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 2.75 | 2.75 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 2.75 | 2.75 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 61.73 | 61.73 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 96.32 | 96.32 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 10.60 | 10.60 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 85.68 | 85.68 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360022曹妃甸区第十一农场中心小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 30.23 | 30.23 |  |  |  |  |  |
|  | 30201 |  | （1）办公费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | （2）水费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30206 | 50502 | （3）电费 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 6.90 | 6.90 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 6.90 | 6.90 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2）其他邮电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30211 |  | （7）差旅费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | （8）维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 2.70 | 2.70 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 1.80 | 1.80 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （14）公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30216 |  | （25）培训费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 9.31 | 9.31 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 5.88 | 5.88 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 1.64 | 1.64 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360022曹妃甸区第十一农场中心小学 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 22.64 | 22.64 |  |  |  |  |  |  |
| 2023年十一场小学幼儿园保育费 | 2050201 | 22.64 | 22.64 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360022曹妃甸区第十一农场中心小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 1091.27 | 1091.27 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 994.91 | 994.91 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 96.36 | 96.36 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

二十二、柳赞镇中心校收支预算

收支预算总表

| 360023柳赞镇中心校 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 2600.98 |
|  | 本年收入 | 2600.98 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 2600.98 |
|  | 其中：一般财力 | 2600.98 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 2600.98 |
| 1 | 基本支出 | 2476.72 |
|  | 其中：人员经费 | 2395.09 |
|  | 日常公用经费 | 81.63 |
| 2 | 项目支出 | 124.26 |

人员经费预算

| 360023柳赞镇中心校 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 424.36 | 424.36 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 424.29 | 424.29 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 110.25 | 110.25 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 6.71 | 6.71 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 6.71 | 6.71 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 6.71 | 6.71 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 51.72 | 51.72 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 118.05 | 118.05 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 76.51 | 76.51 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 41.54 | 41.54 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 101.14 | 101.14 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 44.83 | 44.83 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 18.28 | 18.28 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 16.56 | 16.56 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 18.27 | 18.27 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 36.42 | 36.42 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 1970.73 | 1970.73 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 1878.46 | 1878.46 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 512.20 | 512.20 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 62.69 | 62.69 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 62.69 | 62.69 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 62.69 | 62.69 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 210.52 | 210.52 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 477.90 | 477.90 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 308.40 | 308.40 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 169.50 | 169.50 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 460.14 | 460.14 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 192.25 | 192.25 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 79.29 | 79.29 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 71.79 | 71.79 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 102.93 | 102.93 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 6.94 | 6.94 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 6.94 | 6.94 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 155.01 | 155.01 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 92.27 | 92.27 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 9.94 | 9.94 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 80.71 | 80.71 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 | 1.46 | 1.46 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30305 | 50901 | （1）遗属补助 | 1.46 | 1.46 |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.16 | 0.16 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.16 | 0.16 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360023柳赞镇中心校 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 81.63 | 81.63 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | （2）水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （3）电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 17.49 | 17.49 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 16.49 | 16.49 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30207 | 50502 | 2）其他邮电费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30211 | 50502 | （7）差旅费 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30213 | 50502 | （8）维修（护）费 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 31002 | 50601 | （10）办公设备购置费 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 3.60 | 3.60 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 2.16 | 2.16 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 1.44 | 1.44 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30239 | 50502 | （14）公务交通补贴 | 0.60 | 0.60 |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30239 | 50502 | （24）其他交通费 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30216 | 50502 | （25）培训费 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 23.21 | 23.21 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 14.82 | 14.82 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 8.11 | 8.11 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360023柳赞镇中心校 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 124.26 | 124.26 |  |  |  |  |  |  |
| 2023年柳赞镇中心校幼儿园保育费 | 2050201 | 124.26 | 124.26 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360023柳赞镇中心校 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 2600.98 | 2600.98 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 2479.64 | 2479.64 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 29.00 | 29.00 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 92.34 | 92.34 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 360023柳赞镇中心校 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 1.80 | 1.80 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 1.80 | 1.80 |  |  |  |  |  |  |

二十三、曹妃甸区第一中学收支预算

收支预算总表

| 360024曹妃甸区第一中学 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 6283.03 |
|  | 本年收入 | 6283.03 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 6283.03 |
|  | 其中：一般财力 | 6283.03 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 6283.03 |
| 1 | 基本支出 | 5381.29 |
|  | 其中：人员经费 | 5077.06 |
|  | 日常公用经费 | 304.23 |
| 2 | 项目支出 | 901.74 |

人员经费预算

| 360024曹妃甸区第一中学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 566.02 | 566.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 565.95 | 565.95 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 150.87 | 150.87 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 8.37 | 8.37 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 8.37 | 8.37 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 8.37 | 8.37 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 66.53 | 66.53 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 152.69 | 152.69 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 98.26 | 98.26 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 54.43 | 54.43 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 134.07 | 134.07 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 59.22 | 59.22 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 24.29 | 24.29 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 22.01 | 22.01 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 24.29 | 24.29 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 2.13 | 2.13 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 2.13 | 2.13 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 48.46 | 48.46 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 | 4.96 | 4.96 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30199 | 50501 | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 | 3.26 | 3.26 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30199 | 50501 | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 | 1.59 | 1.59 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30199 | 50501 | （3）其他 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 4511.04 | 4511.04 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 4262.18 | 4262.18 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 1265.92 | 1265.92 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 59.18 | 59.18 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 59.18 | 59.18 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 59.18 | 59.18 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 457.54 | 457.54 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 1049.61 | 1049.61 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 664.59 | 664.59 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 385.02 | 385.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 1071.90 | 1071.90 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 443.69 | 443.69 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 185.25 | 185.25 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 167.88 | 167.88 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 242.66 | 242.66 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 16.21 | 16.21 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 16.21 | 16.21 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 358.03 | 358.03 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 248.86 | 248.86 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 27.95 | 27.95 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 219.17 | 219.17 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 | 1.46 | 1.46 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30305 | 50901 | （1）遗属补助 | 1.46 | 1.46 |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.28 | 0.28 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.28 | 0.28 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360024曹妃甸区第一中学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 304.23 | 304.23 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | （2）水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （3）电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 36.37 | 36.37 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 32.77 | 32.77 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30207 | 50502 | 2）其他邮电费 | 3.60 | 3.60 |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30211 |  | （7）差旅费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30213 | 50502 | （8）维修（护）费 | 32.10 | 32.10 |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 31002 | 50601 | （10）办公设备购置费 | 51.00 | 51.00 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 | 1.80 | 1.80 |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30231 | 50502 | 2）维修费 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30231 | 50502 | 3）保险费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30231 | 50502 | 4）其他运行维护费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 6.70 | 6.70 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 4.02 | 4.02 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 2.68 | 2.68 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30239 | 50502 | （14）公务交通补贴 | 2.76 | 2.76 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30202 | 50502 | （15）印刷费 | 9.00 | 9.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30218 | 50502 | （19）专用材料费 | 8.40 | 8.40 |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30226 | 50502 | （22）劳务费 | 33.00 | 33.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30216 |  | （25）培训费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 50.00 | 50.00 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 33.80 | 33.80 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 27.30 | 27.30 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360024曹妃甸区第一中学 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 901.74 | 901.74 |  |  |  |  |  |  |
| 曹妃甸区第一中学2023年高中助学金 | 2050204 | 12.84 | 12.84 |  |  |  |  |  |  |
| 曹妃甸区第一中学2023年工伤补贴 | 2050204 | 8.90 | 8.90 |  |  |  |  |  |  |
| 曹妃甸区第一中学2023年专项公用经费差额 | 2050204 | 880.00 | 880.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360024曹妃甸区第一中学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 6283.03 | 6283.03 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 5943.36 | 5943.36 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 69.00 | 69.00 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 270.67 | 270.67 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 360024曹妃甸区第一中学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 19.80 | 19.80 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 1.80 | 1.80 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 1.80 | 1.80 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 1.80 | 1.80 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 18.00 | 18.00 |  |  |  |  |  |  |

二十四、唐山市曹妃甸区第二中学收支预算

收支预算总表

| 360025唐山市曹妃甸区第二中学 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 3213.16 |
|  | 本年收入 | 3213.16 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 3213.16 |
|  | 其中：一般财力 | 3213.16 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 3213.16 |
| 1 | 基本支出 | 3156.16 |
|  | 其中：人员经费 | 3064.58 |
|  | 日常公用经费 | 91.58 |
| 2 | 项目支出 | 57.00 |

人员经费预算

| 360025唐山市曹妃甸区第二中学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 323.75 | 323.75 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 323.62 | 323.62 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 85.11 | 85.11 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 4.93 | 4.93 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 4.93 | 4.93 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 4.93 | 4.93 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 37.97 | 37.97 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 86.98 | 86.98 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 56.01 | 56.01 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 30.97 | 30.97 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 76.09 | 76.09 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 33.64 | 33.64 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 13.78 | 13.78 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 12.48 | 12.48 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 13.77 | 13.77 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 1.21 | 1.21 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 1.21 | 1.21 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 27.27 | 27.27 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 | 5.27 | 5.27 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30199 | 50501 | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 | 3.65 | 3.65 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30199 | 50501 | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 | 1.55 | 1.55 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30199 | 50501 | （3）其他 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.13 | 0.13 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.13 | 0.13 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.13 | 0.13 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 2740.83 | 2740.83 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 2591.03 | 2591.03 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 770.28 | 770.28 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 36.10 | 36.10 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 36.10 | 36.10 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 36.10 | 36.10 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 276.86 | 276.86 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 634.42 | 634.42 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 401.83 | 401.83 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 232.59 | 232.59 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 657.73 | 657.73 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 269.26 | 269.26 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 112.48 | 112.48 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 101.84 | 101.84 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 154.47 | 154.47 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 9.84 | 9.84 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 9.84 | 9.84 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 215.64 | 215.64 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 149.80 | 149.80 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 16.56 | 16.56 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 132.03 | 132.03 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 | 0.98 | 0.98 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30305 | 50901 | （1）遗属补助 | 0.98 | 0.98 |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.23 | 0.23 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.23 | 0.23 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360025唐山市曹妃甸区第二中学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 91.58 | 91.58 |  |  |  |  |  |
|  | 30201 |  | （1）办公费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | （2）水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （3）电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 20.62 | 20.62 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 20.62 | 20.62 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2）其他邮电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30211 |  | （7）差旅费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | （8）维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 5.70 | 5.70 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 3.42 | 3.42 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 2.28 | 2.28 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30239 | 50502 | （14）公务交通补贴 | 3.36 | 3.36 |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30227 | 50502 | （23）委托业务费 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30216 |  | （25）培训费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 28.56 | 28.56 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 19.51 | 19.51 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 11.33 | 11.33 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360025唐山市曹妃甸区第二中学 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 57.00 | 57.00 |  |  |  |  |  |  |
| 2023二中补充公用经费 | 2050203 | 12.00 | 12.00 |  |  |  |  |  |  |
| 2023二中素质教育示范校经费 | 2050203 | 45.00 | 45.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360025唐山市曹妃甸区第二中学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 3213.16 | 3213.16 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 3018.23 | 3018.23 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 45.00 | 45.00 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 149.93 | 149.93 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

二十五、曹妃甸区第三完全中学收支预算

收支预算总表

| 360026曹妃甸区第三完全中学 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 4587.98 |
|  | 本年收入 | 4587.98 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 4587.98 |
|  | 其中：一般财力 | 4587.98 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 4587.98 |
| 1 | 基本支出 | 4332.69 |
|  | 其中：人员经费 | 4118.55 |
|  | 日常公用经费 | 214.14 |
| 2 | 项目支出 | 255.29 |

人员经费预算

| 360026曹妃甸区第三完全中学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 446.61 | 446.61 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 446.50 | 446.50 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 117.80 | 117.80 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 6.73 | 6.73 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 6.73 | 6.73 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 6.73 | 6.73 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 52.97 | 52.97 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 120.58 | 120.58 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 77.67 | 77.67 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 42.91 | 42.91 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 105.44 | 105.44 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 46.65 | 46.65 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 19.09 | 19.09 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 17.29 | 17.29 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 19.07 | 19.07 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 1.67 | 1.67 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 1.67 | 1.67 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 38.06 | 38.06 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 | 4.92 | 4.92 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30199 | 50501 | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 | 3.28 | 3.28 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30199 | 50501 | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 | 1.53 | 1.53 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30199 | 50501 | （3）其他 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.11 | 0.11 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 3671.94 | 3671.94 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 3651.71 | 3651.71 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 1060.32 | 1060.32 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 53.55 | 53.55 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 53.55 | 53.55 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 53.55 | 53.55 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 409.62 | 409.62 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 934.55 | 934.55 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 597.93 | 597.93 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 336.62 | 336.62 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 882.14 | 882.14 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 384.98 | 384.98 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 159.72 | 159.72 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 144.63 | 144.63 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 164.87 | 164.87 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 13.97 | 13.97 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 13.97 | 13.97 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 311.53 | 311.53 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 20.23 | 20.23 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 2.19 | 2.19 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 17.63 | 17.63 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.41 | 0.41 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.41 | 0.41 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360026曹妃甸区第三完全中学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 214.14 | 214.14 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 10.00 | 10.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | （2）水费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30206 | 50502 | （3）电费 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 29.69 | 29.69 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 29.69 | 29.69 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2）其他邮电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30211 | 50502 | （7）差旅费 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30213 | 50502 | （8）维修（护）费 | 11.00 | 11.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 31002 | 50601 | （10）办公设备购置费 | 11.00 | 11.00 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 0.80 | 0.80 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 0.48 | 0.48 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 0.32 | 0.32 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30239 | 50502 | （14）公务交通补贴 | 3.90 | 3.90 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30202 | 50502 | （15）印刷费 | 0.29 | 0.29 |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30218 | 50502 | （19）专用材料费 | 20.00 | 20.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30239 | 50502 | （24）其他交通费 | 1.30 | 1.30 |  |  |  |  |  |
|  | 30216 |  | （25）培训费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 43.11 | 43.11 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 28.05 | 28.05 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30299 | 50502 | （29）党组织活动经费 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 38.00 | 38.00 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360026曹妃甸区第三完全中学 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 255.29 | 255.29 |  |  |  |  |  |  |
| 三中2023高中经费 | 2050203 | 122.00 | 122.00 |  |  |  |  |  |  |
| 三中2023高中助学金 | 2050203 | 3.71 | 3.71 |  |  |  |  |  |  |
| 三中2023寄宿额外经费 | 2050203 | 69.00 | 69.00 |  |  |  |  |  |  |
| 三中2023晚自习等加时费 | 2050203 | 60.58 | 60.58 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360026曹妃甸区第三完全中学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 4587.98 | 4587.98 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 4552.93 | 4552.93 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 11.00 | 11.00 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 24.05 | 24.05 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

二十六、曹妃甸区第八农场中学收支预算

收支预算总表

| 360027曹妃甸区第八农场中学 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 1873.12 |
|  | 本年收入 | 1873.12 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1873.12 |
|  | 其中：一般财力 | 1873.12 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 1873.12 |
| 1 | 基本支出 | 1873.12 |
|  | 其中：人员经费 | 1823.72 |
|  | 日常公用经费 | 49.40 |
| 2 | 项目支出 |  |

人员经费预算

| 360027曹妃甸区第八农场中学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 226.74 | 226.74 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 226.68 | 226.68 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 61.27 | 61.27 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 3.46 | 3.46 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 3.46 | 3.46 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 3.46 | 3.46 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 26.89 | 26.89 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 61.46 | 61.46 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 39.51 | 39.51 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 21.95 | 21.95 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 54.23 | 54.23 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 23.96 | 23.96 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 9.83 | 9.83 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 8.90 | 8.90 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 9.82 | 9.82 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 0.86 | 0.86 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 0.86 | 0.86 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 19.37 | 19.37 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 1596.98 | 1596.98 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 1513.39 | 1513.39 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 421.42 | 421.42 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 44.20 | 44.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 44.20 | 44.20 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 44.20 | 44.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 167.14 | 167.14 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 379.72 | 379.72 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 242.35 | 242.35 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 137.37 | 137.37 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 376.37 | 376.37 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 155.04 | 155.04 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 64.15 | 64.15 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 58.09 | 58.09 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 87.87 | 87.87 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 5.61 | 5.61 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 5.61 | 5.61 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 124.54 | 124.54 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 83.59 | 83.59 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30301 | 50905 | 1、离休人员物业补贴 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 8.87 | 8.87 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30301 | 50905 | 3、离休人员月度生活补贴 | 1.78 | 1.78 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 72.50 | 72.50 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360027曹妃甸区第八农场中学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 49.40 | 49.40 |  |  |  |  |  |
|  | 30201 |  | （1）办公费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | （2）水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （3）电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 11.78 | 11.78 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 11.78 | 11.78 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2）其他邮电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30211 |  | （7）差旅费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | （8）维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 4.10 | 4.10 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30299 | 50502 | 1）离休干部公用经费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30299 | 50502 | 2）离休干部特需费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 2.34 | 2.34 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 1.56 | 1.56 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （14）公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30216 |  | （25）培训费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 17.76 | 17.76 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 11.59 | 11.59 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 4.17 | 4.17 |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360027曹妃甸区第八农场中学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 1873.12 | 1873.12 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 1789.47 | 1789.47 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 83.65 | 83.65 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

二十七、曹妃甸区职业技术教育中心收支预算

收支预算总表

| 360028曹妃甸区职业技术教育中心 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 4688.29 |
|  | 本年收入 | 4682.27 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 4682.27 |
|  | 其中：一般财力 | 4682.27 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 | 6.02 |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） | 6.02 |
|  | 其中：一般公共预算拨款 | 6.02 |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 4688.29 |
| 1 | 基本支出 | 3922.97 |
|  | 其中：人员经费 | 3804.16 |
|  | 日常公用经费 | 118.81 |
| 2 | 项目支出 | 765.32 |

人员经费预算

| 360028曹妃甸区职业技术教育中心 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 1225.35 | 1225.35 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 1225.04 | 1225.04 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 322.67 | 322.67 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 18.41 | 18.41 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 18.41 | 18.41 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 18.41 | 18.41 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 148.01 | 148.01 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 338.14 | 338.14 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 218.35 | 218.35 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 119.79 | 119.79 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 292.41 | 292.41 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 129.47 | 129.47 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 52.90 | 52.90 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 47.91 | 47.91 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 52.87 | 52.87 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 4.63 | 4.63 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 4.63 | 4.63 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 105.40 | 105.40 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.31 | 0.31 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.31 | 0.31 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.31 | 0.31 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 2578.81 | 2578.81 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 2437.12 | 2437.12 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 735.24 | 735.24 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 33.94 | 33.94 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 33.94 | 33.94 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 33.94 | 33.94 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 258.56 | 258.56 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 592.29 | 592.29 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 372.86 | 372.86 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 219.43 | 219.43 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 614.30 | 614.30 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 253.97 | 253.97 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 106.30 | 106.30 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 96.25 | 96.25 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 139.18 | 139.18 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 9.30 | 9.30 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 9.30 | 9.30 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 202.79 | 202.79 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 141.69 | 141.69 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 15.51 | 15.51 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 125.06 | 125.06 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 | 0.98 | 0.98 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30305 | 50901 | （1）遗属补助 | 0.98 | 0.98 |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.14 | 0.14 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.14 | 0.14 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360028曹妃甸区职业技术教育中心 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 118.81 | 118.81 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30205 | 50502 | （2）水费 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30206 | 50502 | （3）电费 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 31.04 | 31.04 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 26.04 | 26.04 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30207 | 50502 | 2）其他邮电费 | 5.00 | 5.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30211 | 50502 | （7）差旅费 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | （8）维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 4.70 | 4.70 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 2.82 | 2.82 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 1.88 | 1.88 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30239 | 50502 | （14）公务交通补贴 | 2.76 | 2.76 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30202 | 50502 | （15）印刷费 | 4.00 | 4.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30216 | 50502 | （25）培训费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 22.72 | 22.72 |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 25.19 | 25.19 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050302 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360028曹妃甸区职业技术教育中心 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 765.32 | 759.30 |  |  |  |  | 6.02 |  |
| ]职中-（助学金1.67万元)关于提前下达2022年学生资助市级补助经费 | 2050302 | 0.63 |  |  |  |  |  | 0.63 |  |
| 职中--市级2022年质量提升专项直达资金 | 2050302 | 0.30 |  |  |  |  |  | 0.30 |  |
| 职中-2023年成人教育上交费用 | 2050499 | 147.08 | 147.08 |  |  |  |  |  |  |
| 职中-2023年公用经费差额 | 2050905 | 535.60 | 535.60 |  |  |  |  |  |  |
| 职中-2023年家庭经济困难学生国家助学金（区本级配套） | 2050302 | 6.70 | 6.70 |  |  |  |  |  |  |
| 职中-2023年职业教育免学费国家补助（区本级配套） | 2050302 | 69.92 | 69.92 |  |  |  |  |  |  |
| 职中-（免学费32.17万元)关于提前下达2022年学生资助市级补助经费 | 2050302 | 3.56 |  |  |  |  |  | 3.56 |  |
| 职中-（免学费89万元）关于提前下达2022年省级现代职业教育发展专项资金 | 2050302 | 0.45 |  |  |  |  |  | 0.45 |  |
| 职中-（助学金2.1万元）关于提前下达2022年省级现代职业教育发展专项资金 | 2050302 | 0.77 |  |  |  |  |  | 0.77 |  |
| 职中2022-学生市级补助资金 | 2050399 | 0.32 |  |  |  |  |  | 0.32 |  |

单位预算政府经济分类表

| 360028曹妃甸区职业技术教育中心 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 4688.29 | 4682.27 |  |  |  |  | 6.02 |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 4369.28 | 4368.65 |  |  |  |  | 0.63 |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 154.23 | 149.92 |  |  |  |  | 4.31 |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 164.79 | 163.70 |  |  |  |  | 1.09 |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 360028曹妃甸区职业技术教育中心 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 1.30 | 1.30 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 1.30 | 1.30 |  |  |  |  |  |  |

二十八、唐山市曹妃甸区教育教学研究与教师培训中心（教师进修学校）收支预算

收支预算总表

| 360029唐山市曹妃甸区教育教学研究与教师培训中心（教师进修学校） | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 770.59 |
|  | 本年收入 | 770.59 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 770.59 |
|  | 其中：一般财力 | 770.59 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 770.59 |
| 1 | 基本支出 | 710.34 |
|  | 其中：人员经费 | 682.04 |
|  | 日常公用经费 | 28.30 |
| 2 | 项目支出 | 60.25 |

人员经费预算

| 360029唐山市曹妃甸区教育教学研究与教师培训中心（教师进修学校） | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 49.18 | 49.18 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 49.16 | 49.16 |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 13.42 | 13.42 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 0.73 | 0.73 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 0.73 | 0.73 |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 0.73 | 0.73 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 5.71 | 5.71 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 13.29 | 13.29 |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 8.54 | 8.54 |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 4.75 | 4.75 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 11.79 | 11.79 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 5.19 | 5.19 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 2.14 | 2.14 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 1.94 | 1.94 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 2.14 | 2.14 |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 0.19 | 0.19 |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 0.19 | 0.19 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 4.22 | 4.22 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 632.86 | 632.86 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 564.97 | 564.97 |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 174.19 | 174.19 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 7.59 | 7.59 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 7.59 | 7.59 |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 7.59 | 7.59 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 56.53 | 56.53 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 130.15 | 130.15 |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 81.25 | 81.25 |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 48.90 | 48.90 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 150.49 | 150.49 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 57.79 | 57.79 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 24.38 | 24.38 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 22.07 | 22.07 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 41.97 | 41.97 |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 2.14 | 2.14 |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 2.14 | 2.14 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 46.02 | 46.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 67.89 | 67.89 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 7.36 | 7.36 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 59.53 | 59.53 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 | 0.98 | 0.98 |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30305 | 50901 | （1）遗属补助 | 0.98 | 0.98 |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360029唐山市曹妃甸区教育教学研究与教师培训中心（教师进修学校） | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 28.30 | 28.30 |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 0.30 | 0.30 |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30205 | 50502 | （2）水费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30206 | 50502 | （3）电费 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 5.62 | 5.62 |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 4.18 | 4.18 |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30207 | 50502 | 2）其他邮电费 | 1.44 | 1.44 |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30209 | 50502 | （6）物业管理费 | 1.80 | 1.80 |  |  |  |  |  |
|  | 30211 |  | （7）差旅费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | （8）维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 31002 | 50601 | （10）办公设备购置费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30239 | 50502 | （14）公务交通补贴 | 2.16 | 2.16 |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30226 | 50502 | （22）劳务费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30227 | 50502 | （23）委托业务费 | 1.06 | 1.06 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30216 |  | （25）培训费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 3.79 | 3.79 |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 4.47 | 4.47 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050801 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360029唐山市曹妃甸区教育教学研究与教师培训中心（教师进修学校） | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 60.25 | 60.25 |  |  |  |  |  |  |
| 23进校教师培训经费 | 2050999 | 54.25 | 54.25 |  |  |  |  |  |  |
| 进校23年抚恤金 | 2050801 | 6.00 | 6.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360029唐山市曹妃甸区教育教学研究与教师培训中心（教师进修学校） | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 770.59 | 770.59 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 695.68 | 695.68 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 73.91 | 73.91 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 360029唐山市曹妃甸区教育教学研究与教师培训中心（教师进修学校） | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 13.00 | 13.00 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 13.00 | 13.00 |  |  |  |  |  |  |

二十九、唐山市曹妃甸区临港商务区实验学校收支预算

收支预算总表

| 360030唐山市曹妃甸区临港商务区实验学校 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 2010.18 |
|  | 本年收入 | 2010.18 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 2010.18 |
|  | 其中：一般财力 | 2010.18 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 2010.18 |
| 1 | 基本支出 | 1580.79 |
|  | 其中：人员经费 | 1530.77 |
|  | 日常公用经费 | 50.02 |
| 2 | 项目支出 | 429.39 |

人员经费预算

| 360030唐山市曹妃甸区临港商务区实验学校 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 425.02 | 425.02 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 424.96 | 424.96 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 108.42 | 108.42 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 6.47 | 6.47 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 6.47 | 6.47 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 6.47 | 6.47 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 52.59 | 52.59 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 119.69 | 119.69 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 77.70 | 77.70 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 41.99 | 41.99 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 101.18 | 101.18 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 44.93 | 44.93 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 18.26 | 18.26 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 16.54 | 16.54 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 18.25 | 18.25 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 1.60 | 1.60 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 36.61 | 36.61 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 1105.75 | 1105.75 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 1105.67 | 1105.67 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 281.13 | 281.13 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 19.62 | 19.62 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 19.62 | 19.62 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 19.62 | 19.62 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 136.89 | 136.89 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 310.46 | 310.46 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 202.76 | 202.76 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 107.70 | 107.70 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 262.46 | 262.46 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 116.59 | 116.59 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 47.35 | 47.35 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 42.89 | 42.89 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 47.33 | 47.33 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 4.15 | 4.15 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 4.15 | 4.15 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 95.11 | 95.11 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | 2、退休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | 4、退休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360030唐山市曹妃甸区临港商务区实验学校 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 50.02 | 50.02 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 5.78 | 5.78 |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | （2）水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （3）电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 12.66 | 12.66 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 12.66 | 12.66 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2）其他邮电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30211 | 50502 | （7）差旅费 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | （8）维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 3）退休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 4）退休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30239 | 50502 | （14）公务交通补贴 | 1.98 | 1.98 |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30216 |  | （25）培训费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 15.62 | 15.62 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 9.28 | 9.28 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 3.20 | 3.20 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360030唐山市曹妃甸区临港商务区实验学校 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 429.39 | 429.39 |  |  |  |  |  |  |
| 2023年临港学校公用经费差额 | 2050202 | 385.13 | 385.13 |  |  |  |  |  |  |
| 临港商务学校新校区改扩建工程、设备购置及运行相关经费 | 2050202 | 44.26 | 44.26 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360030唐山市曹妃甸区临港商务区实验学校 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 2010.18 | 2010.18 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 1954.41 | 1954.41 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 55.63 | 55.63 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 0.14 | 0.14 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

三十、唐山市曹妃甸区曹妃甸新城实验学校（北京景山学校曹妃甸分校）收支预算

收支预算总表

| 360032唐山市曹妃甸区曹妃甸新城实验学校（北京景山学校曹妃甸分校） | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 4520.04 |
|  | 本年收入 | 4520.04 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 4520.04 |
|  | 其中：一般财力 | 4520.04 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 4520.04 |
| 1 | 基本支出 | 3289.04 |
|  | 其中：人员经费 | 2735.74 |
|  | 日常公用经费 | 553.30 |
| 2 | 项目支出 | 1231.00 |

人员经费预算

| 360032唐山市曹妃甸区曹妃甸新城实验学校（北京景山学校曹妃甸分校） | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 1673.77 | 1673.77 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 1673.77 | 1673.77 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 404.67 | 404.67 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 28.20 | 28.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 28.20 | 28.20 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 28.20 | 28.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 215.29 | 215.29 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 484.48 | 484.48 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 323.85 | 323.85 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 160.63 | 160.63 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 395.92 | 395.92 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 176.71 | 176.71 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 71.14 | 71.14 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 64.47 | 64.47 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 71.14 | 71.14 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 6.23 | 6.23 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 6.23 | 6.23 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 145.21 | 145.21 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （1）独生子女父母奖励 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 1061.97 | 1061.97 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 1061.95 | 1061.95 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 270.22 | 270.22 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 16.54 | 16.54 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 16.54 | 16.54 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 16.54 | 16.54 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 132.36 | 132.36 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 298.99 | 298.99 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 194.15 | 194.15 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 104.84 | 104.84 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 252.61 | 252.61 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 112.27 | 112.27 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 45.55 | 45.55 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 41.27 | 41.27 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 45.54 | 45.54 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 3.99 | 3.99 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 3.99 | 3.99 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 91.23 | 91.23 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | 2、退休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | 4、退休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360032唐山市曹妃甸区曹妃甸新城实验学校（北京景山学校曹妃甸分校） | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 553.30 | 553.30 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 34.64 | 34.64 |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | （2）水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （3）电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 26.09 | 26.09 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 23.09 | 23.09 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30207 | 50502 | 2）其他邮电费 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30208 | 50502 | （5）办公取暖费 | 413.97 | 413.97 |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30211 | 50502 | （7）差旅费 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | （8）维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 | 2.10 | 2.10 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30231 | 50502 | 1）燃料费 | 1.17 | 1.17 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30231 | 50502 | 2）维修费 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30231 | 50502 | 3）保险费 | 0.23 | 0.23 |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 3）退休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 4）退休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （14）公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30202 | 50502 | （15）印刷费 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30203 | 50502 | （16）咨询费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30239 | 50502 | （24）其他交通费 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30216 | 50502 | （25）培训费 | 5.50 | 5.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 23.97 | 23.97 |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 13.93 | 13.93 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050204 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 20.90 | 20.90 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360032唐山市曹妃甸区曹妃甸新城实验学校（北京景山学校曹妃甸分校） | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 1231.00 | 1231.00 |  |  |  |  |  |  |
| 北京景山学校曹妃甸分校2023年服务费用 | 2050204 | 60.00 | 60.00 |  |  |  |  |  |  |
| 北京景山学校曹妃甸分校2023年来曹专家劳务费 | 2050204 | 220.00 | 220.00 |  |  |  |  |  |  |
| 北京景山学校曹妃甸分校2023年一期校园文化建设资金 | 2050204 | 210.00 | 210.00 |  |  |  |  |  |  |
| 北京景山学校曹妃甸分校2023年专项公用经费 | 2050204 | 741.00 | 741.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360032唐山市曹妃甸区曹妃甸新城实验学校（北京景山学校曹妃甸分校） | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 4520.04 | 4520.04 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 4401.52 | 4401.52 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 118.50 | 118.50 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 360032唐山市曹妃甸区曹妃甸新城实验学校（北京景山学校曹妃甸分校） | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 7.60 | 7.60 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 | 2.10 | 2.10 |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 | 2.10 | 2.10 |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 | 2.10 | 2.10 |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 5.50 | 5.50 |  |  |  |  |  |  |

三十一、唐山市曹妃甸区第四小学收支预算

收支预算总表

| 360033唐山市曹妃甸区第四小学 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 825.30 |
|  | 本年收入 | 825.30 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 825.30 |
|  | 其中：一般财力 | 825.30 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 825.30 |
| 1 | 基本支出 | 708.75 |
|  | 其中：人员经费 | 671.77 |
|  | 日常公用经费 | 36.98 |
| 2 | 项目支出 | 116.55 |

人员经费预算

| 360033唐山市曹妃甸区第四小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 177.34 | 177.34 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 177.28 | 177.28 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 45.64 | 45.64 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 2.77 | 2.77 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 2.77 | 2.77 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 2.77 | 2.77 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 21.73 | 21.73 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 49.66 | 49.66 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 32.15 | 32.15 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 17.51 | 17.51 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 42.24 | 42.24 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 18.73 | 18.73 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 7.63 | 7.63 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 6.91 | 6.91 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 7.63 | 7.63 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 0.67 | 0.67 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 0.67 | 0.67 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 15.24 | 15.24 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 494.43 | 494.43 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 494.41 | 494.41 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 124.63 | 124.63 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 10.01 | 10.01 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 10.01 | 10.01 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 10.01 | 10.01 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 61.77 | 61.77 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 138.60 | 138.60 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 92.09 | 92.09 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 46.51 | 46.51 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 116.93 | 116.93 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 52.01 | 52.01 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 21.07 | 21.07 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 19.09 | 19.09 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 21.06 | 21.06 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 1.85 | 1.85 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 1.85 | 1.85 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 42.47 | 42.47 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | 2、退休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30302 |  | 4、退休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360033唐山市曹妃甸区第四小学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 36.98 | 36.98 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 6.59 | 6.59 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30205 | 50502 | （2）水费 | 2.50 | 2.50 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30206 | 50502 | （3）电费 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 5.52 | 5.52 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 5.52 | 5.52 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2）其他邮电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30211 | 50502 | （7）差旅费 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | （8）维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 3）退休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 4）退休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （14）公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30216 |  | （25）培训费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 6.82 | 6.82 |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 4.05 | 4.05 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050202 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 8.00 | 8.00 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360033唐山市曹妃甸区第四小学 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 116.55 | 116.55 |  |  |  |  |  |  |
| 2023年第四小学幼儿园保育费 | 2050201 | 116.55 | 116.55 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360033唐山市曹妃甸区第四小学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 825.30 | 825.30 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 810.22 | 810.22 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 15.00 | 15.00 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 0.08 | 0.08 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

三十二、唐山市曹妃甸区第八农场中心幼儿园收支预算

收支预算总表

| 360034唐山市曹妃甸区第八农场中心幼儿园 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 165.20 |
|  | 本年收入 | 165.20 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 165.20 |
|  | 其中：一般财力 | 165.20 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 165.20 |
| 1 | 基本支出 | 131.45 |
|  | 其中：人员经费 | 125.71 |
|  | 日常公用经费 | 5.74 |
| 2 | 项目支出 | 33.75 |

人员经费预算

| 360034唐山市曹妃甸区第八农场中心幼儿园 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30101 |  | 1、基本工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、绩效奖金（补充绩效工资） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30107 |  | （1）基础绩效工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30107 |  | （2）奖励绩效工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30108 |  | （1）基本养老保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30109 |  | （2）职业年金缴费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30110 |  | （3）基本医疗保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30111 |  | （4）公务员医疗补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30112 |  | （5）事业单位失业保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30112 |  | （6）工伤保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30113 |  | 6、住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （1）独生子女父母奖励 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 125.71 | 125.71 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 123.56 | 123.56 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 32.95 | 32.95 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 4.01 | 4.01 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 4.01 | 4.01 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 4.01 | 4.01 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 14.20 | 14.20 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 32.52 | 32.52 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 20.88 | 20.88 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 11.64 | 11.64 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 29.56 | 29.56 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 12.76 | 12.76 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 5.25 | 5.25 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 4.75 | 4.75 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 5.88 | 5.88 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 0.46 | 0.46 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 0.46 | 0.46 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 10.32 | 10.32 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 2.15 | 2.15 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 0.22 | 0.22 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 1.90 | 1.90 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.03 | 0.03 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360034唐山市曹妃甸区第八农场中心幼儿园 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 5.74 | 5.74 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 2.00 | 2.00 |  |  |  |  |  |
|  | 30205 |  | （2）水费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （3）电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 0.84 | 0.84 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 0.84 | 0.84 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2）其他邮电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30211 |  | （7）差旅费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | （8）维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 0.10 | 0.10 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 0.06 | 0.06 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 0.04 | 0.04 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （14）公务交通补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30202 |  | （15）印刷费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30227 |  | （23）委托业务费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30216 |  | （25）培训费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 1.25 | 1.25 |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 0.79 | 0.79 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050201 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 0.76 | 0.76 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360034唐山市曹妃甸区第八农场中心幼儿园 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 33.75 | 33.75 |  |  |  |  |  |  |
| 八场中心园2023保育费 | 2050201 | 33.75 | 33.75 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360034唐山市曹妃甸区第八农场中心幼儿园 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 165.20 | 165.20 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 163.05 | 163.05 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 2.15 | 2.15 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

三十三、唐山市冀东中学收支预算

收支预算总表

| 360035唐山市冀东中学 | | 单位：万元 |
| --- | --- | --- |
| 项 目代 码 | 预算收支项目 | 预算金额 |
|  | 预算收入 | 1713.54 |
|  | 本年收入 | 1713.54 |
| 1 | 一般公共预算拨款 | 1713.54 |
|  | 其中：一般财力 | 1713.54 |
|  | 行政事业性收费 |  |
|  | 专项收入 |  |
|  | 国有资源（资产）有偿使用收入 |  |
|  | 政府住房基金收入 |  |
|  | 上级一般公共预算安排转移支付 |  |
|  | 一般债券 |  |
|  | 其他 |  |
| 2 | 基金预算拨款 |  |
|  | 其中：政府性基金收入 |  |
|  | 专项债券对应项目专项收入 |  |
|  | 上级政府性基金预算安排转移支付 |  |
|  | 专项债券 |  |
| 3 | 国有资本经营预算拨款 |  |
|  | 其中：国有资本经营收入 |  |
|  | 上级国有资本经营预算安排转移支付 |  |
| 4 | 财政专户核拨 |  |
| 5 | 单位资金 |  |
|  | 其中：事业收入 |  |
|  | 上级补助收入 |  |
|  | 附属单位上缴收入 |  |
|  | 事业单位经营收入 |  |
|  | 其他收入 |  |
|  | 上年结转结余 |  |
| 1 | 财政拨款结转（含上年超收等结余） |  |
|  | 其中：一般公共预算拨款 |  |
|  | 基金预算拨款 |  |
|  | 国有资本经营预算拨款 |  |
| 2 | 非财政拨款结转结余 |  |
|  | 其中：财政专户核拨 |  |
|  | 单位资金 |  |
|  | 预算支出 | 1713.54 |
| 1 | 基本支出 | 1591.54 |
|  | 其中：人员经费 | 1537.71 |
|  | 日常公用经费 | 53.83 |
| 2 | 项目支出 | 122.00 |

人员经费预算

| 360035唐山市冀东中学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 16.51 | 16.51 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 16.51 | 16.51 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 4.11 | 4.11 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 0.27 | 0.27 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 0.27 | 0.27 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 0.27 | 0.27 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30103 | 50501 | 3、绩效奖金（补充绩效工资） | 2.08 | 2.08 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 4、绩效工资 | 4.68 | 4.68 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 3.04 | 3.04 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 1.64 | 1.64 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、社会保障缴费 | 3.94 | 3.94 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 1.74 | 1.74 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 0.71 | 0.71 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 0.64 | 0.64 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 0.71 | 0.71 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 0.07 | 0.07 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 6、住房公积金 | 1.43 | 1.43 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 7、其他工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （1）长期聘用人员和长期临时工工资 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （2）长期聘用人员和长期临时工社保缴费和住房公积金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30199 |  | （3）其他 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 1、奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （1）独生子女父母奖励 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 2、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 合计 | 1521.20 | 1521.20 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 一、工资福利支出 | 1357.71 | 1357.71 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30101 | 50501 | 1、基本工资 | 356.59 | 356.59 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 2、津贴补贴 | 20.90 | 20.90 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | （1）地区附加津贴(工作津贴、生活补贴） |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （2）（特殊）岗位津贴（补贴） | 20.90 | 20.90 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30102 | 50501 | 1）国家出台与实际天数无关的岗位津贴 | 20.90 | 20.90 |  |  |  |  |  |
|  | 30102 |  | 2）国家出台按实际天数发放的岗位津贴 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30103 |  | 3、奖金 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30103 | 50501 | 4、基础绩效奖金（补充绩效工资） | 156.34 | 156.34 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、绩效工资 | 354.04 | 354.04 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30107 | 50501 | （1）基础绩效工资 | 233.07 | 233.07 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30107 | 50501 | （2）奖励绩效工资 | 120.97 | 120.97 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、社会保障缴费 | 356.15 | 356.15 |  |  |  |  |  |
| 2080505 | 30108 | 50501 | （1）基本养老保险费 | 138.77 | 138.77 |  |  |  |  |  |
| 2080506 | 30109 | 50501 | （2）职业年金缴费 | 56.88 | 56.88 |  |  |  |  |  |
| 2101102 | 30110 | 50501 | （3）基本医疗保险费 | 51.81 | 51.81 |  |  |  |  |  |
| 2101103 | 30111 | 50501 | （4）公务员医疗补助 | 98.73 | 98.73 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30112 | 50501 | （5）事业单位失业保险费 | 4.98 | 4.98 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30112 | 50501 | （6）工伤保险费 | 4.98 | 4.98 |  |  |  |  |  |
| 2210201 | 30113 | 50501 | 7、住房公积金 | 113.69 | 113.69 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 二、对个人和家庭的补助 | 163.49 | 163.49 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 1、离休人员物业补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30302 | 50905 | 2、退休人员物业补贴 | 18.24 | 18.24 |  |  |  |  |  |
|  | 30301 |  | 3、离休人员月度生活补贴 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30302 | 50905 | 4、退休人员月度生活补贴 | 145.23 | 145.23 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 5、生活补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （1）遗属补助 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30305 |  | （2）民办退休教师工资差额 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | 6、奖励金 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30309 | 50901 | （1）独生子女父母奖励 | 0.02 | 0.02 |  |  |  |  |  |
|  | 30309 |  | （2）其他奖励金 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30399 |  | 7、其他对个人和家庭的补助支出 |  |  |  |  |  |  |  |

日常公用经费预算

| 360035唐山市冀东中学 | | | | | | | 单位：万元 | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 功能分类科目编码 | 部门经济分类编码 | 政府经济分类编码 | 预算支出项目 | 资 金 来 源 | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政 拨款结转 结余 |
|  |  |  | 合计 | 53.83 | 53.83 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30201 | 50502 | （1）办公费 | 4.30 | 4.30 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30205 | 50502 | （2）水费 | 1.00 | 1.00 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30206 | 50502 | （3）电费 | 1.50 | 1.50 |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （4）邮电费 | 10.37 | 10.37 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30207 | 50502 | 1）公务移动通讯费用补贴 | 10.37 | 10.37 |  |  |  |  |  |
|  | 30207 |  | 2）其他邮电费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30208 |  | （5）办公取暖费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30209 |  | （6）物业管理费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30211 | 50502 | （7）差旅费 | 0.70 | 0.70 |  |  |  |  |  |
|  | 30213 |  | （8）维修（护）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30215 |  | （9）会议费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 31002 |  | （10）办公设备购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （11）因公出国（境）费用 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021201 |  | 1）教学科研人员因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 3021202 |  | 2）其他因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （12）公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 1）燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 2）维修费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 3）保险费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | 4）其他运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  | （13）离退休干部经费 | 7.50 | 7.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 1）离休干部公用经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | 2）离休干部特需费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30299 | 50502 | 3）退休干部公用经费 | 4.50 | 4.50 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30299 | 50502 | 4）退休干部特需费 | 3.00 | 3.00 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30239 | 50502 | （14）公务交通补贴 | 1.20 | 1.20 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30202 | 50502 | （15）印刷费 | 0.20 | 0.20 |  |  |  |  |  |
|  | 30203 |  | （16）咨询费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30204 |  | （17）手续费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30214 |  | （18）租赁费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30218 |  | （19）专用材料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30224 |  | （20）被装购置费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30225 |  | （21）专用燃料费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30226 |  | （22）劳务费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30227 | 50502 | （23）委托业务费 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30239 |  | （24）其他交通费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30216 | 50502 | （25）培训费 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |
|  | 30217 |  | （26）公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30228 | 50502 | （27）工会经费 | 13.70 | 13.70 |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30229 | 50502 | （28）福利费 | 8.59 | 8.59 |  |  |  |  |  |
|  | 30299 |  | （29）党组织活动经费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30231 |  | （30）执法执勤及特种业务车辆运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 30206 |  | （31）中央空调及电梯运行费 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2050203 | 30299 | 50502 | （32）不可预见费 | 3.77 | 3.77 |  |  |  |  |  |

项目支出预算

| 360035唐山市冀东中学 | | | | 单位：万元 | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | 功能分类科目编码 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合 计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款结转结余 |
| 合计 |  | 122.00 | 122.00 |  |  |  |  |  |  |
| 2023年冀东中学补充日常公用差额 | 2050203 | 122.00 | 122.00 |  |  |  |  |  |  |

单位预算政府经济分类表

| 360035唐山市冀东中学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 政府经济分类 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合 计 | 1713.54 | 1713.54 |  |  |  |  |  |  |
| 501机关工资福利支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 502机关商品和服务支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 503机关资本性支出（一） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 504机关资本性支出（二） |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 505对事业单位经常性补助 | 1495.05 | 1495.05 |  |  |  |  |  |  |
| 506对事业单位资本性补助 | 55.00 | 55.00 |  |  |  |  |  |  |
| 507对企业补助 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 508对企业资本性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 509对个人和家庭的补助 | 163.49 | 163.49 |  |  |  |  |  |  |
| 511债务利息及费用支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 513转移性支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 599其他支出 |  |  |  |  |  |  |  |  |

“三公”及会议培训经费预算

| 360035唐山市冀东中学 | | | | | | 单位：万元 | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 支出内容 | 资 金 来 源 | | | | | | | |
| 合计 | 一般公共 预算拨款 | 基金预算 拨款 | 国有资本经营 预算拨款 | 财政专户 核拨 | 单位资金 | 财政拨款 结转 | 非财政拨款 结转结余 |
| 合计 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |  |
| “三公”经费小计 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 一、因公出国（境）费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 二、公务用车购置及运维费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 其中：公务用车购置费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 公务用车运行维护费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 三、公务接待费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 四、会议费 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 五、培训费 | 0.50 | 0.50 |  |  |  |  |  |  |